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En Paris se decide hoy la 
declaración por la UNESCO, de 
la Ciudad de Avila como Pa
trimonio de la Humanidad.

Como es sabido, la sede del 
alto organismo internacional 
radica en la capital de Francia y 
es alli donde se están cele
brando las reuniones corres
pondientes que se iniciaron 
ayer y prosiguen hoy, según 
nos ha informado directamen
te el jefe del Departamento de 
Monumentos del Ministerio de 
Cultura, Leopoldo Uria.

Conforme hemos anticipado 
en nuestro periódico, dias pa
sados. se trata de obtener, del 
Comité del Patrimonio Mun
dial de la UNESCO, la inclusión 
de la ciudad de Avila con su 
conjunto amurallado y las igle
sias extramuros de San Vicen
te, San Pedro, San Andrés y San 
Segundo, en la calificación de 
dicho titulo. Juntamente con la 
ciudad de Avila, en la reunión 
que se viene celebrando por el 
citado Comité del Patrimonio 
Mundial de ia UNESCO, se tra-. 
trata, igualmente, de otorgar la 
referida declaración para las 
ciudades de Segovia y Santiago 
de Compostela, asi como para 
las Cuevas de Altamira y Mo
numentos prerrománicos astu
rianos.

La UNESCO estudia hoy declarar a 
Avila patrimonio de la Humanidad
• Para el jefe del Departamento de Monumentos del 

Ministerio de Cultura, la impresión que se tiene sobre 
el tema es muy positiva

La UNESCO estudia hoy la declaración de Avila como monumento mundial lumbreras

A la citada reunión —-de la 
que esperamos tener informa
ción tan pronto se produzca el 
fallo correspondiente asisten, 
por parte de España, Luis Fer
nández Galiano, subdirector ge
neral dei Instituto para la Con
servación y Restauración de 
Bienes de Interés Cultural del 
Ministerio de Cultura y, por 
parte del departamento corres
pondiente, José Merino de Cá
ceres.

En la conversación telefó
nica, al filo del cierre de la 
edición de hoy, con Leopoldo 
Uría, no ha dudado un solo 
momento en expresamos su 
favorable impresión sobre este 
asunto: “La impresión que te
nemos es que el tema está lo 
sufícientemente claro como pa
ra sentirnos esperanzados de un 
fallo en sentido positivo.

A su debido tiempo nosotros 
remitimos a dicho organismo, en 
París, la documentación corres
pondiente, complementaria de 
la anterior, solamente referida al 
conjunto amurallado y en los 
contactos previos que hemos ve
nido manteniendo a este respec
to, hemos obtenido el criterio de 
que el asunto no ofrece ninguna 
duda ni presenta el menor pro
blema a los fines propuestos”.

^Con los votos del PSOE y CP

Rechazados los recursos de la 
FAE sobre el Plan de 
Ordenación Urbana de la capital
• CDS e independientes, a favor del informe 

presentado por el secretario sobre licencias 
de obras

El Pleno del Ayuntamiento de Avila, celebrado ayer, rechazó con 
los votos de la Coalición Popular y el Partido Socialista todos los 
recursos presentados por la Asociación de Empresarios de Servicios 
y la Federación Abulense de Empresarios contra la aprobación 
inicial del Plan General de Ordenación Urbana Los votos del CDS y 
los concejales independientes se inclinaron por aceptar el recurso 
en cuanto a la supresión de licencias de obras en la ciudad Con ello 
se ponían también al lado del informe del secretario municipal que 
señaló que el recurso era admisible en ese punto. Sin embargo, PSOE 
y CP decidieron continuar con su oposicióa Enrique Ventero, independiente, antes de CP, fue la figura del debate del Pleno del Ayuntamiento LUMBRERAS

La sesión comenzó a la una y 
media del mediodía con la apro
bación del acta de la sesión 
anterior y la ratificación de un 
dictamen de la Comisión de Go
bierno para que se habiliten dos 
créditos de 39 y 12 millones de 
pesetas dentro de los presupues
tos de 1986 para la construcción 
de una planta depuradora y un 
depósito de agua con capacidad 
para 12.500 metros cúbicos.

DOS INFORMES JURIDICOS

Al tratar los recursos contra el 
Plan, el alcalde anunció que iban 
a ser leídos los informes del jefe 
de la Oficina Técnica y del secre
tario municipal: ante ello tomó la 
palabra el concejal independien
te Enrique Ventero para manifes
tar que el único informe que 
había que tenerse en cuenta es el 
del secretario, ya que se incurri
ría en responsabilidad personal 
si se apartaran del mismo. A 

pesar de eno. ei secretario, Ma
nuel Horrillo, comenzó por la 
lectura del informe de la Oficina 
Técnica.

En este informe, se señalaban 
primero los motivos del recurso: 
Incumplimiento del artículo 125 
del reglamento de Planeamiento, 
falta de firma del equipo técnico 
—ayer continuaba sin diligen
ciar la documentación del Plan— 
y contra la supresión de licen
cias de obras. A continuación, en 
este informe se desestimaron los 
tres puntos del recurso: los dos 
primeros porque no eran recu
rribles, si acaso objeto de alega
ciones por parte de los recurren
tes (en este punto coincidieron 
todos los concejales y los dos 
informes jurídicos, tanto el del 
jefe de la Oficina Técnica como 
el del secretario). En el que hubo 
discrepancias fue en el último 
(supresión de las licencias de 
obras).

(Pasa a pág. 4)
Daniel de Fernando, del CDS, durante una de sus intervenciones a favor del informe del secretario de la Corporación 
Municipal ' ir’-«onB'-
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Martes, 3 de diciembre

SANTORAL
Santos: Francisco Javier, S.J., 

presbítero; Sofonías, profeta; Lu
cio, rey; Agrícola, Claudio, Ca
siano, Ambicó, Hilaria, Magina, 
Jasón, Mauro, Crispín, Juan, Es
teban, Víctor y Julio, mártires; 
Mirocles y Birino, obispos; Gal- 
gano, ermitaño.

Misa: De San Francisco Ja
vier.

FARMACIAS

Hoy, martes, día 3: D. Juan Paradi
nas Pérez. Plaza de Santa Teresa. 3. 
Teléfono 21 11 20.

Mañana, miércoles, 4: D/ M.^ Paz 
Garci a Martí nez. Virgen de la Soterra
ña, 20. Teléfono 22 20 83.

CARTELERA

CINEMA CLUB. (Telf. 21 24 53). 8 y 
10,30. “MUJERES... MUJERES... Y MAS 
MUJERES” (Mayores de 18 años).

TOMAS LUIS DE VICTORIA (Telé
fono 22 00 20). 8 y 10,45. "FLETCH. 
EL CAMALEON” (Mayores ¿e i3 años). 
Ultimo día

BINGOS

Casino Abulense.—Abierto todos 
los días de 7 tarde a 3 de la madruga
da. Vísperas de festivos de 7 a 3.30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES
CAFES

P° Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

O.N.C.E.
DIA 2 DE DICIEMBRE

100.000 pesetas al número 05 99.
1.250 pesetas al número 0598.
1.250 pesetas al número 0600.
Terminaciones;
599: 5.000 pesetas.
99: 500 pesetas.
9: 50 pesetas.

1 MONUMENTOS

® Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
llos, 3. Teléf.: 211003. Exposiciones 
temporales; de 10 a 14y de 17 a 19,30 
(incluso sábados). Domingos, de 10 a 
14. Biblioteca: De lunes a viernes, de 
10 a 13,30 y de 17 a 19,30. Sábados: 
de 10 a 13,30. Descanso: Domingos, 
en la Biblioteca y lunes en las expo- 
sicionés temporales. Entrada gratuita. 
(El Museo como tal, está cerrado por 
obras).
• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: ,22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13y de 16 a 19.Entrada; 
50 pesetas.
• Museo de la Catedral: Labora
bles: Invierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13,30 y de 15 a 
19. Festivos; de 11a 13,30 y de 15 a 
17,30. Entrada; 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).
• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encarnación); Todos los días, de 
9,30 a 13 y de 16 a 18. Entrada: 35 
pesetas.
• Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15,30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.
• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8'a 13 y de 
15,30 a 21.

EL TIEMPO

Temperaturas superiores 
a las normales

En las próximas horas las tempe
raturas serán muy suaves en todas 
las regiones y presentarán valores 
muy superiores a los normales en 
esta época del año en las regiones 
del norte, informa el Instituto Na
cional de Meteorología.

Habrá lluvias en Galicia que se 
irán intensificando a lo largo del 
día y extendiéndose débilmente a 
Asturias y puntos de Cantabria y 
León.

Los cielos estarán nubosos o 
despejados en la vertiente medite- 
nánea y en Canarias. En el resto de 
España la nubosidad será muy va
riable con tendencia a ir aumen
tando a lo largo del día. Los vientos 
fuertes que vienen afectando a 
Galicia.y regiones del Cantábrico 
durante los últimos días tenderán a 
ir amainando.

PREDICCION PARA EL 
MIERCOLES, 4

Nuboso con lluvias moderadas

AUTOBUSES

Salida de Llegada a Avila

Segovia: 9 y 19,15 
Segovia: 9 y 14 
Villacastín: 15
Madrid: 10; 14,30 y 20 
Horcajo T.: 7,30 y 15 
Flores de Avila: 8 
Serranillos: 7,15 
Navaluenga: 15,15 
Venta del Obispo: 7 
Narrillos del A.: 7 
Cabezas del V.: 15 
Madrigal: 7,45 y 14,30 
Riocabado: 8,45 y 14,10 
Arenas: 7
Barco de Avila: 6,45 
Riofrío: 8,15

10,15 y 20,30 (L.) 
10,15 y 15,15 (S/L) 
15,30 (M.) 
12; 16,30 y 22 
9,20 y 16,30 
920 (Lunes y V.) 
9,15 
16,45 
9
9,15 
16
9,20 y 15,55 
9,20 y 15,55
9,15 
9,15 
9,05

Hervás: 7,15 y 15,15 (16 F.) 9,30 y 17,48(1 a33F.) 
Guijuelo: 7,40(16,45 F.) 9,28 (18,33 F.) 
Pedro Bernardo: 6,15 9,15
Magazos: 7,30 9,15
Nava de Arévalo: 14,15 15,50
Arévalo: 15 15,50
S. Martín de la V.: 7,30 9,30 
S.Bartolomé de P.: 8,30 9,30 
Pedro Rodríguez: 8 9,30

(L.): De lunes a viernes, 
(S/L): Sábados laborables. 
(M.): Viernes y mercados.
(F.): Domingos y festivos.

Salida de Avila Llegada a

7 y 16.30 Segovia: 8,15y 17,45(L.)
14 Villacastín: 14.30 (V. y M.)
9.45; 16.45 y 19 Madrid: 11.45; 18.45y21(L) 
16.45; 19 y 22 Madrid: 18.45;21 y24(F.) 
13y 17.15 Horcajo T: 14.30y 19.05
17.15 Flores de Avila: 18.35 (L.)
17.30 Serranillos: 1930
13.15 Navaluenga: 14.45
17,45 V. del Obispo: 19,45
16,45 Narrillos del Alamo: 19
12,45 Cabezas del Villar: 14
13.15 y 17.30 Madrigal: 14.30 y 19
13.30 y 17.30 Riocabado: 14.10 y 18.10
15.30 Arenas: 17.45
17 Barco de Avila: 19.30
19 (sábados: 17) Riofrío: 19.50 (17.50 S.) 
9.55 y 18 (9.55 F.) Hervás: 12.55 y 20.20(12,25) 
18 (9.55 V. Fest) Guijuelo: 19.45 (11.40) 
16.30: Pedro Bernardo: 19.30
13 Nava de Arévalo: 14.15
13 y 17.30
17.30
16.15
Î3.45
13.45
17 (viernes)

Arévalo: 13.50 y 18.20
Magazos: 19
S. Martín de la V.: 18.15
S. Bartolomé P.: 14,45 (•)
P. Rodríguez: 15,15 (•)
P. Rodríguez: 18,30 (V.)

(L): De lunes a viernes. 
(F.): Domingos y festivos. 
(*): Lunes, miércoles y viernes. 

en Galicia y débiles en Asturias. 
Cantabria y Castilla-León. Poco nu
boso o despejado en Baleares y 
costa sur mediterránea. Nubosidad 
variable en el resto de España. 
Vientos moderados de componen
te sur salvo en el estrecho donde 
soplará levante algo fuerte. Ten
dencia a bajar algo las temperatu
ras en el NW peninsular.

PREDICCION PARA EL JUEVES, 5

Nuboso con lluvias en Galicia, 
Asturias, Cantabria, Castilla-León, 
Centro, Extremadura y La Mancha. 
Las más frecuentes corresponde
rán al cuadrante NW. Aumento de 
la nubosidad en el resto de España. 
Vientos flojos de componeñte sur 
en la península y Baleares y del 
este en Canarias. Descenso de las 
temperaturas. En el NW peninsular 
Ias precipitaciones serán en forma 
de nieve por encima de los 1.600 m.

Temperaturas de Avila: 
Máxima: 16,6 grados.
Mínima: 6 grados.

TRENES
Salida dirección Salamanca

Tren, clase.H. de salida

Automotor, 10,29
Automotor, 17,29
Automotor, 20,20

Salida dirección Valladolid

„R. electrótrén a Hendaya, 9,47
R UT León-Santander, 10,35 
R UT a Valladolid, 10,40 
R Ter León-Ferro!, 11,00 
R electrotrén a Gijón, 11,32 
Tr.UT a Medina del Campo 13,25 
Talgo Pendular Coruña-Vigo 14,34 
Rápido UT a Burgos, 15,39 
Talgo Pendular a Gijón, 16,10 
Rápido Tálgo a Santander, 17,12 
Semidirecto UT a Palencia, 20,40 
Rápido UT a León, 21,34 
Exp. Rías Altas, a La Coruña, 23,32 
Atlántico Exp. Coruña-Ferrol 23,43 
Exp. Hendaya-Pamplona 23,51 
Exp. Rías B. Vigo-Pontevedra 0,02 
Exp. C. Verde Gijón-S. Juan 0,47 
Cantabria Exp. Santander, 1,18 
Exp. Costa Vasca a Bilbao, 1,27

Salida dirección Madrid

Cantabria expreso
Tranvía UT

5,32
5,37

Para hoy, día 3

PRIMERA CADENA

15,35: HOTEL.
“Transacciones".

16,30: LA TARDE.'
17,30: DENTRO DE UN ORDEN. 

“Los sindicatos”
17,55: ¡HOLA CHICOS!
18,00; LOS ELECTRODUENDES.
18,55: OBJETIVO 92. 

Desde el pabellón Municipal de 
Jaca, hockey sobre hielo.

20,00: LAS CUENTAS CLARAS. 
“El IVA y los afortunados que no lo 
pagan”

20,30: TELEDIARIO.
21.05: EL HOMBRE Y LA TIERRA. 

“Rescatados del exterminio”
21.35: LA COMEDIA MUSICAL 

ESPAÑOLA.
“La cenicienta del Palacio”

23,30; TELEDIARIO.
23,50: TELEDEPORTE.
24,00: TESTIMONIO.

Testimonio de Mercedes Gómez 
del Manzano.

00,05: DESPEDIDA Y CIERRE.

Costa Vasca expreso 6,02
Costa Verde expreso 6,11
Tranvía UT 6,17
Atlántico expreso 6,52
Expreso 7,04
Rías Bajas expreso 7,13
Rías Altas expreso 7,51
Tranvía UT 7,59
Automotor 9,23
Rápido UT 9,40
Tranvía, UT 11,17
Automotor 12,13
Rápido electrotrén 13,35
Tranvía, UT 13,57
Rápido electrotrén 14,30
Rápido, UT 15,42

'Tranvía, UT 17.15
Talgo Pendular 18,19
Tranvía, UT 18,25
Automotor 18,47
Rápido Ter 18,58
Rápido UT 19,08
Tranvía UT 19,13
Rápido, UT 19,34
Talgo 19,44
Talgo Pendular 20,04
Tranvía UT 20,47
Rápido, UT 21,19

TELEFONOS

RADIO

RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: La noche es de Pilar (Pilar 
Matos). 06,00; Al despertar. 08,00; 
España a las ocho. 08,30: Radioca- 
dena deportes. 09,00: Objetivo; Hora 
13. 13,00: El que sabe, sabe (Miguel 
Vila). 13,30; Regional. 13,45; Noticias 
en Avila. 14,00; Diario hablado. 14,30: 
Micrófono deportivo. 15,00: Protec
ción Civil. 15,10; A las tres con la 
radio estés. 16,00; Así, simplemente. 
17,00: Magazine de la tarde. 18,00: 
Las tarde de Radiocadena (Rosa 
Quintana). 19,00; Apueste por una 
(María Teresa Campos). 20,00: La 
hora deportiva. 21,00; Boletín de 
noticias locales. 21,15: Radiodeporte. 
22,00; Mañana ya verás. 23,00: Si 
usted fuese jurado. 23,45: Boletín 
informativo de RCE.

ANTENA 3

(De Lunes a jueves)
OO. Supergarcía en la Hora 0 

(José María García). 1,30; Polvó de 
Estrellas (Garlos Pumares). 4: Re
petición “Especial Los 33 de An- 
tena-3”. 5: Repetición “Supergar
cía”. 6,30. El primero de la Ma
ñana (Antonio Herrero). 8,30; Viva la 
gente (Jesús Hermida/Estrella Bar
bero). 15: Crónica-3 (Julián Nieto). 
15,30; Las tardes de Antena-3 (Mi
guel Angel Nieto). 19: Antena de 
Castilla y León (Ignacio Fernán
dez). 20: Los 33 de Antena-3 (Carlos 
de Miguel Pinto). 20,30; Deporte-3 
(Juan Antonio Hernández). 21; Es
pecial/ Los 33 de Antena-3. 22: La 
salud es lo que importa M.’ Luz 
Muñoz). 23; Hora 0 (Miguel Angel 
García Juez).

PROGRAMAS DE T.V.E.

SEGUNDA CADENA

18,45: CARTA DE AJUSTE.
18,59: APERTURA Y PRESENTA

CION.
19,00; AGENDA INFORMATIVA.
19,15; EN MARCHA.
19,30: ARTE Y TRADICIONES PO

PULARES.
Arquitectura popular gallega: el 
llano, las “agras” coruñesas.

19,45: MUSICA PARA USTED. 
20,00: LA EUROPA DE LOS JO

VENES.
“Mampf

20,30; TIEMPOS MODERNOS.
21,35’: DON QUIJOTE, ' 

Episodio número 3
22,20: ¿QUE PINTAMOS AQUI? 

“La vida” (I)
22,50: BUSCATE LA VIDA. 

“Paco, repoblador forestal” 
24,00: TELEDIARIO 4.
00,30; DESPEDIDA Y CIERRE.

Para mañana, día 4
• CENTRO REGIONAL
14,00: NOSOTROS MISMOS. 
14,30: INFORMATIVO REGIONAL.

AVILA
Bomberos................... 211080
Hospital Provirrctal.... 221600
Cruz Roja.............'\.. 224848

y 222850
Hospital Seg. Social 222400

V 226050
Seg. Social (UrgerKias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa. . . 221450
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091
Policía Nacional ... . 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............. 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal ... 211188
Telégrafos................. 222000
REN’fE....................... 220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno........... 211188

ARENAS DE SAN PEDRO
Cruz Roja................... 371466
Guardia Civil............. 370004
Ambulancias............. 370048

y 370220
Policía Municipal ... 370069
Ayuntamiento.......... 370005

y 370072
Cruz Roja................... 371466

AREVALO
Cruz Roja................... 300864
Guardia Civil ............. 300011
Ambulancia ........ 300881
Policía Municipal ... 300092
Ayuntamiento........... 301690

300001
y 300852

BARCO DE AVILA
Guardia Civil............. 340010
Ambulancia............... 340336

y 340221
Policía Municipal ... 340701
Ayuntamiento.......... 340013

CANDELEDA
Guardia Civil............. 380063
Policía Municipal ... 380033
Ayuntamiento........... 380033

y 380001

CEBREROS
Guardia Civil............ 8630006
Ayuntamiento........... 8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil............. (91)8625027
Ambulancia............... (91)8625430
Ayuntamiento........... (91 )8625002

LAS NAVAS DEL MARQUES
Cruz Roja................... (91)8970102
Guardia Civil............. 8970009
Ayuntamiento........... 8970013

8970387
y 8970848

PIEDRAHITA
Guardia Civil............. 360022
Ambulancia............... 360260
Ayuntamiento........... 360001
Cruz Roja................. 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil............. 8660030
Ambulancia............... 8660203
Ayuntamiento........... 8660002

y 8661077
Cruz Roja................... (91)8661214

• PRIMERA CADENA
14,00: CARTA DE AJUSTE.
14,05; PROGRAMACION DE CO

BERTURA REGIONAL.

14,55: CONEXION CON LA PRO
GRAMACION NACIONAL.

15,00: TELEDIARIO.
Primera edición.

15,35; HOTEL.
“Situación favorable”

16,30; LA TARDE.
17,30; LETRA PEQUEÑA.
17,55: ¡HOLA CHICOS!
18,00: BARRIO SESAMO.
18,30: LAS AVENTURAS DEL 

CACHORRO PUPPY.
18,55; A MEDIA TARDE.
19,30: TOCATA.
20,30: TELEDIARIO.

Segunda edición.
21,05; PLATOS ROTOS.

“Que el cielo nos juzgue”
21,35; SESION DE NOCHE.
23,40: TELEDIARIO.

Tercera edición.
. 24,00: TELEDEPORTE.
00,10: DESPEDIDA Y CIERRE.
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TRIBUNA LIBRE 

De temática varía Por Alfonso Soto Barderas

“Se caminí! hacia la verdad de error en 
error”.

A. de Saint-Exupéry

Julio Benito Galindo, un ami
go de la “antigua é^ oca”, no 
sólo es un buen repostero, no 
sólo elabora buenas tartas y 
pasteles, sino que también, co
mo buen abulense, tiene preo-- 
cupaciones urbanísticas. Una 
de estas inquietudes se con
creta en los sopórtales del “Mer
cado Grande” que, según él y 
muchos abulenses entre los 
cuales me cuento, aunque yo 
lo sea de adopción— están 
incompletos, por cuanto no 
existen en su vertiente meri
dional.

Es verdad que la plaza de 
Santa Teresa es una plaza irre
gular. Esta irregularidad la vie
ne, de alguna manera, por la 
singularidad de los dos monu
mentos que la encuadran, las 
murallas y el templo de San 
Pedro. Pero ello no supone, ni 
mucho menos, que una de sus 
bandas tenga que quedar for
zosamente sin porticar.

Sin darle más vueltas al asun
to, me limito a resaltar el he
cho. Y como quiera que el 
edificio que hace esquina con 
la plaza de Sánchez Albornoz 
se encuentra en estado semi- 
ruinoso y el de al lado con 
algún deterioro y, por tanto, 
ambos están llamados a despa
recer, muchos abulenses de
searían que al construirse los 
nuevos inmuebles que les sus
tituyan, éstos tuvieran sus co- 
nespondientes soportales, con 
lo cual se abriría la marcha 
para una total porticación en 
un futuro más o menos lejano. 
Un futuro, Julio, que de llevar
se a cabo, ni tú ni yo vamos a 
ver.

“ROLLOS”

Hay quien dice que en los 
periódicos se publican muchos 
“rollos". No estoy totalmente 
de acuerdo, entre otras cosas.

Desde el barrio 
de Ajates

Hace tiempo que me rogaron 
vecinos del barrio de Ajates, re
sidentes en Prado Sancho, que 
expusiese los peligros que pade- 
cen cuando tienen que cruzar a 
pie, o en coche, la Avda, de 
Madrid,

La subida natural del barrio de 
Ajates y de la Encarnación ha- 
jcía*^el centro de la ciudad en 
coche, es cruzando la Avda, de 
Madrid por la prolongación de la 
calle de la Encamación. El peli
gro es grande ya que la citada 
avenida tiene una pronunciada 
cuesta y los coches que la bajan, 
debido a la curva existente y en 
esta época, el hielo que puede 
haber, les es difícil la frenada en 
caso imprevisto, cual puede ser 
que un coche se “cale" en plena 
travesía debido al fuerte desni
vel para remontar el firme o el 
fallo del motor debido al frío de 
las mañanas abulenses.

La subida natural del citado 
barrio Ajates en plan peatonal es 
por el mismo punto y por dos 
más hacia el Este, que es por 
"donde desembocan las escalina
tas que bajan o llevan al Cerro de 
la Mula, es decir al Arco de San 
Vicente.

Punto de vista en que estamos 
de acuerdo:

porque en los medios de comu
nicación prima siempre la sín
tesis y la rapidez. No obstante, 
se cuelan algunos, más ade
cuados para revistas especiali
zadas o suplementos de diver
so tipo. Me viene a las mientes 
“La clave”, debate televisivo de 
notoria altura intelectual en 
ocasiones y en el que toman 
parte casi siempre personas 
muy cualificadas al efecto. 
Pues bien, hay participantes 
que se ven por las nubes, re
creándose en digresiones que 
tienen muy poco que ver con el 
tema, hasta el punto de que los 
demás se ven obligados a re
cordado una y otra vez. Y hay 
también algunos que se “enro
llan" de tal manera que no hay 
forma de pararlos. No hay más 
que ver las caras de los com
pañeros de debate e incluso la 
del moderador. Por tanto, si 
estoy de acuerdo en que el “ro
llo" por sistema tiene muy “ma
la prensa" y el “enrolle" está 
muy mal visto.

ENCUESTITIS

Sin entrar en las connota
ciones sociológicas, sociomé- 
tricas y estadísticas que con
forman nuestra sociedad, no 
puede ocultarse que las mo
dernas técnicas de investiga
ción social no siempre se rea
lizaron con un criterio riguro
samente científico. No hace 
falta estar graduado en Oxford 
para darse cuenta de ello.

Si hay que hacer una en
cuesta, que se haga. Y si los 
encuestados tienen que cola
borar, que colaboren. Ahora 
bien, lo que no se puede admi
tir es que se hagan encuestas 
cada dos por tres y sin ton ni 
son. Digo esto, porque a mí me 
han hecho una a domicilio, 
días pasados. La he contestado 
correcta y puntuálmente. Pero

CARTAS PARA EL DIALOGO
Las escalinatas en cuestión, 

junto con otra que desde la Avda, 
de Madrid desemboca en la calle 
de Ajates, están muy logradas, 
pero las falta precisamente evi
tar el escalón que supone cada 
peldaño. Si una señora, cual es el 
caso de mis amigos, ha de bajar 
con un niño en un coche de 
ruedas, si éste va dormido es 
evidente que despierta y si es 
mudo habla, como el del chiste. 
¿Qué diría el mozo? Pues muy 
sencillo, después de los tacos 
consabidos, que ya podrían ha
ber empezado por esta cuesta 
en lugar de por las calles del 
centro. Que se dejen de coplas y 
espectacularidades. Que a ellos 
les gustan los huevos fritos y no 
las tortillas que les pone su ma
dre, pues ya llegan medio prepa
radas. Fuera de bromas, es sen
cillo y fácil la adaptación, pues 
en estas bajadas recientes y es
tupendamente hechas, hay una 
losa granítica central, enmarca
da en cordones y encintada en 
bordillo. Suavizando el escalón 
en su parte central, se consegui
ría una rampa sobre las losas por 
donde puede bajar un cochecito 
de niño e incluso de minusválido.

¿Qué más desean mis amigos, 
que pueden representar los de
seos del barrio?

Quieren que defienda la idea 
de un semáforo sincronizado con 
el de San Vicente, para no jugar

a los- tres días han intentado 
hacerme otra y, naturalmente, 
me he negado. Dos encuestas en 
tres días es todo un principio 
de “encuestitis".
PLAGIOS

Una editorial ha decidido de
nunciar a todos aquellos que 
acusen de plagiario a un autor, 
cuando lOs tribunales de 
Justicia absuelvan a és
te de la misma imputación. 
Creo que es una decisión justa. 
En España se han dado litigios 
de esta índole muy sonados. 
Casi siempre se ha demostrado 
la no existencia del plagio. Y 
cuando esto ha sucedido ha 
bastado, muchas veces, con la 
vergüenza, para no dar lugar a 
la acción judicial.

Lo que no puede tolerarse es 
la acusación gratuita, sin otro 
fundamento, tantas veces, que 
un sentimiento morboso in
confesable, Aplaudo esta me
dida, Que cada palo aguante su 
vela,

PAZ

“El Diario de Avila ha publi
cado, recientemente, esta frase. 
“Es en el corazón donde es 
preciso construir la paz". Las 
altas cumbres políticas y los 
diversos planteamientos ideo
lógicos, por más que se esfuer
cen y por más que ofrezcan, no 
conseguirán nada por sí sólos. 
Sofisticados los idearios hasta 
la utipía y la soberbia, igno
ran lo más sencillo, lo más ver
dadero.

En estos días prenavideños, 
la citada frase, debiera ser mo
tivo de reflexión. No habrá paz 
en el mundo, ni buena política, 
ni bienestar social, ni nada que 
se le parezca, mientras no ani
dé la paz en el corazón huma
no. Todo lo demás son ganas de 
hablar.

se el tipo ellos y sus hijos de no 
subir a éste, bastante lejano.

¿Qué tengo que objetar para 
no asumir esta idea, que en bue
na ética no puedo defender?

Veamos ventajas e inconve
nientes.

En cuanto a los semáforos, las 
de sobra de todos conocidas en 
uno y otro sentido.. He de hacer 
la observación de que, habría 
que actuar constantemente en 
su programador para adaptarlo a 
las circunstancias de cada épo
ca, pues de lo contrario sería un 
estorbo.

Este semáforo no resolvería la 
comunicación de las dos escali
natas citadas, que obligarían en 
lógica al paso peatonal o de 
cebra. La segunda bajada del 
Cerro de la Mula, la más próxima 
a San Vicente, irían süs usuarios a 
pasar por la cebra que comuni
caría las dos escalinatas anterio
res. '

Mi idea es: Primero este paso 
peatonal que hemos comentado. 
Segundo, otro prolongación de 
la calle de la Encarnación.

Tercero: Obligado giro a la 
derecha para los coches proce
dentes de esta calle, en lugar de 
sémáforo.

Esta solución que apunto, tie
ne la ventaja, de su rapidez de 
implantación y su baratura.

Jerónimo de Vega

LA SOLANA

Perjudicará al Gobierno
• José María Ruiz-Mateos, ex-presidente de Rumasa, ya está en 
España. Y en la cárcel, al menos cuando escribo estas líneas, en 
espera de que el juez de delitos monetarios le conceda la petición de 
libertad provisional hasta que se celebre el juicio. El empresario 
jerezano, ahora ya en nuestro país, va a ser noticia diaria. Y si no, al 
tiempo. Y noticia que va a poner nerviosos a algunos miembros del 
Ejecutivo. Porque ya lo ha dicho Ruiz-Mateos, cuando salía de 
prestar declaración ante el juez: “El Gobierno caerá”.

• Pienso que con la extradición quien va a perder más es el Gobierno 
socialista. De momento, la televisión catalana ofrecía ayer manifes
taciones de apoyo al ex-presidente de las empresas de la abeja. Es 
decir, que son muchos los españoles que empiezan a mostrar sus 
simpatías por el empresario que creó cincuenta mil puestos de 
trabajo y que, de golpe y porrazo, fue expropiado. No defiendo a Ruiz- 
Mateos. Pero mucho me temo que la batalla de la información, en un 
pulso contra el Gobierno, éste la tiene perdida y, en cambio, quien va 
a resultar ganador será el empresario jerezano. Ya verán cómo a partir 
de ahora raro será el día en que los medios de comunicación no 
hablarán de Ruiz-Mateos. Aunque esto mismo suponga un peligro 
para él pues, a veces, su lengua se hace demasiado larga y esto puede 
perjudicarle.

• El juicio, sin duda alguna, será sonado. ¿Y qué puede pasar? No 
adelantemos acontecimientos. Mejor será esperar a ver qué ocurre. 
No se ha entrado con buen pie en este tema. Y luego, la reprivatiza
ción ha sido todo un modelo de lo que no debe hacerse. Porque 
¿cómo se explica a los ciudadanos de este país que les ha costado 
setecientos mil millones de pesetas el entregar a manos privadas las 
empresas expropiadas? ¿Cómo se les llega a convencer de que 
algunas de estas empresas — caso de Galerías Preciados— han sido 
prácticamente “regaladas” a personas “amigas” de algún miembro 
del Gobierno? ¿Cuáles fueron las razones de fondo de la expropia
ción? Muchos interrogantes que, poco a poco, irán aclarándose y 
que, sin duda, a quien más daño van a hacer es al propio Gobierno.

JOSE MANUEL SERRANO

EL QUIOSCO

La patata caliente
El Gobierno socialista tomó 

una decisión sobre el caso Ru
masa que ahora le revierte en 
muchos de sus efectos más con
flictivos, en forma de bumerán y, 
posiblemente, como un artefac
to de relojería acaso dispuesto 
para estallar cuando más daño 
político podría hacerle. No en
tramos nosotros, por supuesto, 
en el problema personal del señor 
Ruiz-Mateos, aunque estimamos 
que, desde el punto de visto 
estrictamente jurídico, debe con
cedérsele, en principio, la liber
tad provisional. Lo que nos im

AVILA MEDIEVAL

porta es el daño objetivo que se 
hizo a las instituciones y a los 
contribuyentes con la decisión 
aquélla, que en todo caso debió 
consistir en una intervención y 
no en una expropiación. Sea co
mo fuere, lo cierto es que el 
contencioso entre el señor Ruiz- 
Mateos y el Estado, tal como ayer 
decíamos aquí, acaba de comen
zar. El ahora extraditado pudo 
cometer irregularidades que me
recen lo que el Derecho deter
mine, pero ¿ha sido regular y 
correcta la Administración de la 
Rumasa expropiada?

ABC, 2-XII-85
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A DIESTRO Y SINIESTRO

Mirando hacia atrás
El acontecimiento pasó 

prácticamente desapercibido. 
Un sábado del recien termi
nado mes de noviembre, a las 
diez de la mañana, se dos- 
precintaba la obra de la plaza 
del Ejército que, unos cinco 
meses antes, había sido ce
rrada por orden de Justino 
Burgos, ese personaje que te
nemos como consejero de 
Educación y Cultura. Se re
petía prácticamente la esce
na de unos meses antes: una 
breve reunión ante la obra de 
representantes jurídicos y téc
nicos de la Empresa cons
tructora con Asunción Duar
te, Jesús Gómez Juárez e Isa
bel Delgado. Se firmó pa
pelillo y se retiraron los que
brantados precintos.

El hecho de que haya sido 
posible la reanudación de los 
trabajos ha tenido su historia 
en forma de negociaciones 
entre la empresa y la Conse
jería. Pero por parte d*' ésta, 
quienes negociaron fueron téc
nicos, no políticos. Supongo 
que porque los primeros son 
más asequibles y con ellos se 
puede razonar, que los po
líticos de la Consejería de 
Eduación y Cultura no pa
recen muy dados a aceptar la 
existencia de puntos de vista 
diferentes^a los suyos, y, mu
cho menos, a tratar de limar 
diferencias por la vía del diá
logo. Pero a estas alturas, eso 
puede ser ya pura anécdota. 
Lo cierto es que Justino Bur
gos firmó la autorización pa
ra la reanudación de la Obra.

Era de suponer que para 
llegar a este punto, la em
presa hubiera hecho alguna

A partir de es ta tarde, enei Colegio Reina Fabiola

Diputados abulenses y J. Rupérez 
explicarán la Constitución
Avila. Redacción.

Los diputados abulenses Agus
tín Rodríguez Sahagún, Jeróni
mo Nieto y José María Aznar, 
junto con el vicepresidente na
cional del Partido Demócrata Po
pular, Javier Rupérez, van a in
tervenir en los actos organizados 
en el Colegio Público Reina Fa
biola, con motivo del Día de la 
Constitución.

Esta tarde, a las 5, será José 
María Aznar, diputado de AP por 
Avila y presidente regional’ del 
partido, quien realice la primera

Pruebas de evaluación de enseñanzas 
no escolarizadas

Inscripciones en los centros de 
Formación Profesional de la provincia
Avila. Redacción.

Convocadas las pruebas de 
evaluación de, enseñanzas no 
escolarizadas para la obtención 
del título de formación profe
sional de Primer Grado (Técnico 
Auxiliar) por resolución de la 
Dirección General de Enseñan- 

,^zas Medias de 8 de abril de 1985 
(B.O.E. de 11 de mayo), se hace 
pública la relación de Centros de 
Formación Profesional de esta 
provincia en los que podrán efec
tuarse las inscripciones, con in
dicación de las Ramas y Pro
fesiones en las que se podrán' 
inscribir los interesados. 

concesión en cuanto a mo
dificación del proyecto. Algún 
cambio en la fachada y sus
tituir los áticos retranquea
dos por áticos bajo cubierta. 
Concesión por concesión: la 
empresa se comprometía a 
retirar las acciones judiciales 
iniciadas contra la Conseje
ría. Todo en orden y sin ma
yores consecuencias que el 
tiempo perdido. Perdido, eso 
sí, por capricho del conse
jero.

A uno se le ocurre pensar 
que cuando se autoriza la 
ejecución de la obra con tan 
pequeñas modificaciones al 
proyecto, no debía estar muy 
justificada la decisión previa 
de precintaría. Y se le ocurre 
pensar a uno que, en el tiempo 
transcurrido desde la reanu
dación de los trabajos, Jus
tino Burgos debería haber ofre
cido una explicación sobre 
su actitud áñterior y actual. 
Pero no ha habido explica
ción. Se conoce que el con
sejero no lo ha considerado 
necesario. 0 que el Consejero 
piensa que él no tiene que 
explicar nada a nadie. Que su 
posición está muy por en
cima de la del pueblo llano.

Pero resulta —y esto de
bería tenerlo en cuenta el 
consejero— que su actua
ción (ejemplo de prepoten
cia) solicitando presencia po
licial, trascendió al pueblo 
llano: no quedó en el peque
ño círculo empresa-Conseje
ría. Y el pueblo llano no está 
sólo para votar. Está también 
para que se le expliquen las 
cosas.

Javier Lumbreras

de las intervenciones. Mañana, 
día 4, a la misma hora, lo hará el 
vicepresidente nacional del Par
tido Demócrata Popular, Javier 
Rupérez; el jueves día 5 inter
vendrá el diputado de Avila por 
el CDS, Agustín Rodríguez Saha
gún, miembro del Comité Ejecu
tivo Nacional del partido y el día 
6 será Jerónimo Nieto, diputado 
por Avila, del PSOE, quien cubra 
su turno de intervención. -

Los actos han sido organiza
dos por la Asociación de Padres 
de Alumnos del citado colegio.

Instituto Politécnico de Avila; 
Rama Metal; Profesión Mecáni
ca: Rama Electricidad; Profesio
nes Electricidad y Electrónica; 
Rama Administrativa y Comer
cial: Profesión Administrativa; 
Rama Delineación: Profesión De
lineante.

Sección de Formación Profe
sional de La Adrada; 
tomoción; Profesión 
dad del automóvil.

La inscripción se 

Rama Au- 
Electrici-

efectuará
del 2 al 13 de diciembre.

Para mayor información, diri
girse a la Secretaría de los Cen
tros mencionados. •

Los votos de populares y socialistas hicieron que se desestimara en todos sus puntos el recurso contra el Plan General
LUMBRERASde Ordenación Urbana, pese al informe del secretario

CDS e Independientes defendieron el informe del secretario

AP y PSOE rechazaron los recursos 
sobre la suspensión de licencias
Avila. Francisco Javier Santero.

(Viene de primera página)
Según el informe, al aprobar inicialmente el para la Corporación, desestimaba también aquí el 

Plan, la Corporación anterior, no se precisaba la recurso de reposición.

SE SUSPENDIO LA 
CONC^jSION DE LICENCIAS

Por el contrario, el informe 
del secretario señalaba que se 
había suspendido por parte de 
la Corporación, la concesión 
de licencias de obras el tiempo 
suficiente como para no poder 
suspendería de nuevo. Manuel 
Horrillo detalló el tiempo en 
que ha estado suspendida la 
concesión de licencias. Señaló 
que la sola aprobación inicial 
del Plan ya suponía la entrada 
en vigor, automáticamente, de 
esta supresión por ley, por más 
que no se hubiera hecho ex
plícitamente. Señaló que el re
quisito de marcar las áreas-afec
tadas coincide con todo el pe
rímetro del término municipal. 
Por lo expuesto señaló que no 
podían darse nuevas suspen
siones de licencias de obras 
hasta cinco años después de 
finalizada la anterior suspen
sión. Así pues aconsejaba que 
el Ayuntamiento estimara el 
recurso de reposición en este 
último punto.

PROTESTA DE DANIEL DE 
FERNANDO

Tras esta intervención de 
Horrillo, Daniel de Fernando 
protestó formalmente por in
cluir dictámenes ajenos al del 
secretario en el Pleno, ya que 
cualquier otro asesoramiento 
será de carácter interno, para 
las Comisiones o el alcalde, 
pero nunca para el Pleno, ya 
que esa competencia la tiene el 
secretario. El portavoz del CDS 
dijo que si se derivaban per
juicios económicos por no se
guir el informe del secretario, 
por la interposición posible de 
un recurso por parte de los 
empresarios afectados, que fue
ran sufragados por las perso
nas que votasen en contra del 
informe y no por el Ayunta- 
miento.

Respecto a que el Plan aún 
no esté diligenciado, dijo que 
no sabía si era por dejadez o 
por la arrogancia de los votos 
"que de todas las máneras t an a 
sacar adelante los temas". Se
ñaló también que aún no ha 
podido saber si el Plan apro
bado inicialmente en julio re-, 
cogía las correcciones hecha.s 

por la Junta o si, en realidad se 
trataba de un nuevo Plan pues 
se pidió un ejemplar del an
terior y no les fue entregado.

LA COALICION, EN CONTRA
Por la Coalición Popular, Luis 

Duque volvió a desestimar el 
recurso en sus dos primeros 
puntos y habló de controver
sias respecto a que en cinco 
años no se pueda dar una nue
va suspensión de licencias. Di
jo también que a la aprobación 

, inicial de Í981, no se acompa
ñaron medidas suspensivas y 
que, en su opinión no era'con
traria a derecho la suspensión 
de licencias por lo que votaban 
contra el recurso y contra el 
informe del secretario muni
cipal.

LA SUSPENSION ACTUÓ 
DE HECHO

El independiente Enrique 
Ventero dijo que admitía en su 
totalidad el informe del secre
tario y que por lo tanto iba a 
votar por aceptar el recurso 
contra la supresión de las li
cencias de obras. Señaló que 
aunque la Corporación ante
rior no hubiera explícitamente 
suspendido las licencias de obras, 
de hecho esa suspensión se 
había dado y que el adminis
trado la había sufrido por más 
que hubiera un defecto de for
ma en la anterior aprobación 
inicial.

Canales dijo que iba a recon
ducir el tema por el lado polí
tico, en vez de por el jurídico. 
Respondió a De Fernando por 
su protesta contra el informe 
del jefe de la Oficina Técnica, 
hecho según el portavoz 'so
cialista para asesorar a todos 
por igual. Después quiso pre? 
guntar al secretario si, para 
hacer su informe jurídico ha
bía tenido en cuenta una sen
tencia del Supremo, de fecha 
23 de junio del 81 y le dijo que 
si no era así hiciera un nuevo 
informe con esa sentencia co-. 
mo reierencia. Tuvo que ser el 
propio alcalde, .Mario Galán el 
que dijera que a un funcio
nario no se le puede someter a 
una irresión de si conoce o no 
determinado tema. Dijo que su

suspresión de licencias, por lo que el acuerdo era 
ineficaz. Así pues, este informe, que no era vinculante

informe había sido emitido con 
toda responsabilidad y que es
taba seguro de que lo había 
hecho conforme a su prepara
ción. Canales dijo que no cues
tionaba nada pero volvió a pre
guntar y Mario Galán volvió a 
negarse, mientras el secretario, 
Manuel Horrillo, guardaba si
lencio. '

A continuación siguió el de
bate sobre la diligencia de la 
documentación del Plan y so
bre el informe del secretario, 
único válido de cara al asesora
miento del Pleno por más que 
pueda haber otros informes pa
ra las Comisiones Informativas 
o para el propio Alcalde. Mario 
Galán dijo que en otras oca
siones ya se había actuado en 
contra del informe del secre
tario a lo qpe Daniel de Fer
nando contestó que en esta 
ocasión pueden darse perjui
cios a terceros, por lo que quie
nes votaran en contra del in
forme deberían asumir las res
ponsabilidades. Mario Galán 
sentenció diciendo que su gru
po tenía tanta responsabilidad 
en el voto “como ustedes”.

PREJUICIO A LOS INTE
RES GENERALES

Intervino después Jesús del 
Ojo para dar argumentos jurí
dicos y también políticos, se
ñalando que si no se suspende 
la concesión de licencias, pue
den perjudiarse los intereses 
generales.

Finalmente, en la votación, 
el recurso contra Ía suspensión 
en el otorgamiento de licencias 
fue rechazado por 12 votos 
contra siete (CDS e indepen
dientes).

También se aprobó que la 
Corporación recaude los im
puestos por sí misma. CDS e 
independientes se abstuvieron 
de votar porque dijeron que 
estaban a favor de que la re
caudación fuera así pero que 
había cosas que aclarar y la 
aprobación no era urgente ya 
que no entraba en vigor hasta 
dentro de más de un año.

El Pleno, aprobó también el 
reglamento dé la agrupación 
de voluntarios de Protección 
Civil.
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En reunión celebrada ayer EL MENSAJERO

Consolidada la Asociación de Empresarios de Discotecas
Avila. Redacción.

Ayer quedó consolidada la 
Asociación de Empresarios 
de Salas de Fiestas y Disco
tecas de la provincia de Avila, 
con la integración de nuevos 
miembros, en el transcurso 
de una reunión celebrada en 
el Restaurante Los Caballe
ros, de nuestra capital y a la 
que asistieron 15 represen^ 
tantes del sector. En la reu
nión se eligió a José María 
Alonso nuevo secretario de la 
Asociación, que está presidi
da por Eduardo Moreno Cea: 
tesorero, a Marcelino Sáez y 
vicepresidente a José Anto
nio González.

En la reunión, que se inició 
pasadas las 5 de la tarde, se 
aprobó el presupuesto de gas
tos previsibles, con la fijapión 
de una cuota anual y otra 
mensual para cada afiliado. 
Se habló de la situación de 
estas* empresas en Avila, ^en 
cuestión de horarios, fiscáli-

Empresarios de salas de fiestas y discotecas, en la reunión celebrada ayer LUMBRERAS

dad, seguros, vídeos, etc., y se 
informó de las gestiones que

se han realizado así como de 
otras que podían llevarse a

cabo para potenciar la aso
ciación y el sector.

Policías abulenses 
en la manifestación 
de Valladolid
Avila. Redacción. 

Representantes de la Unión 
Sindical de Policía Municipal 
(U.S.P.M.) de Avila, acudieron a la 
manifestación que ayer día 2, a 
las 5,30 de la tarde, se desarrolló 
en Valladolid, con carácter re
gional entre policías municipa
les de la U.S.P.M. y policías na
cionales del S.U.P.

El motivo de la manifestación 
es explicar al ciudadano y de
mostrar al P.S.O.E.y a su Ministro 
Barrionuevo, que el proyecto de 
Ley de Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad no soluciona la pro
blemática policial y mucho me
nos con la centralización y seu- 
domilitarización de la policía; 
principales características del 
Proyecto de Ley.

Curso sobre 
transporte de 
mercancías 
peligrosas

Durante el presente mes de 
diciembre, tendrá lugar la im
partición del último de los cua
tro cursos programados de la 
especialidad de Transporte de 
mercancías peligrosas en el Cen
tro de Formación Ocupacional, 
situado en la Calle Canteros s/n 
(Paraje Fuentes Ciaras) de Avila.

Todos los interesados en rea
lizar el mismo deberán hacer su 
inscripción a la mayor brevedad 
posible en el citado Centro, en la 
Dirección Provincial del INEM, 
Pl/Santa Ana, 7, o en la Oficina de 
Empleo más próxima.

faites peau Dior...

HYDRA-DIOR, 3 lineas de productos para el cuidado de 
sucara:
• Cutis normale# y mixtos: para preservar o restablecer su 
equilibrio natural. HYDRA-DIOR
• Cutis secos y sensibles; para compensar sus 
deficiencias y devolverles la luminosidad y 
suavidad.
• Cutis grasos: para purificar la epidermis y 
moderar sus secreciones sebáceas.
Para cada tipo de culis. Christian Dior propone 
una leche limpiadora, una loción y unas 
cremas para el cuidado de dia y noche; 
también, una mascarilla.
Además, como respuesta a dos problemas 
específicos, comunes a todos los culis.
Christian Dior ha creado una crema para 
el contorno de los ojos y otra para el cuello.

Cknstian Dior

3 líneas B¡o-Sinérg¡cas

Todos los productos Hydra Dior hart sido sometidos a tests de tolerancia ba/o control médico.

CONCESIONARIOS EXCLUSIVOS
PARA AVILA

San Millán, 2 
AVILA 

SU TIENDA DE BELLEZA

Motor Ibérica
(y H)
El tema de Motor Ibérica 

tiene aún más puntos oscu
ros. La empresa, en este caso 
al menos, no está jugando 
claro. Y no es excesivamente 
arriesgado asimilar la clari
dad a la limpieza.

Decíamos el sábado que 
Motor Ibérica, en cuanto em
presa, no tienen ningún plan 
de futuro para su factoría de 
Avila y que si lo tiene, está 
tan oculto que hi tan siquiera 
lo dan a conocer para percibir 
ayudas oficiales. Efectiva
mente, hay quien está dis
puesto a que creamos que 
desde la autonomía no se 
reciben más que buenas pa
labras pero que a la empresa 
lo que le hace falta es dinero 
para mantener los puestos de 
trabajo. Pues claro que hace 
falta dinero. Y la Junta tiene 
asignados más de sesenta Chi
llones de pesetas para cuan
do la empresa presente un 
plan de inversiones para el 
presente y el próximo año, 
pero la empresa no presenta 
nada. Y para cuando justi
fique anteriores gastos, y no 
justifica nada. ¿A qué juga
mos?

Tenemos la “ligera” sospe
cha de que la empresa se ha 
dedicado a repartir las cartas 
y a jugar, ella solita, una ex
traña partida. A ver cómo se 
explica que la empresa sea la 
única que no cumple acuer
dos, mientras que adminis
tración y trabajadores han 
ido poniendo todo de su par
te para salir de la situación en 
la que está la factoría.

Así, no sólo se evita dar 
explicaciones sobre futuras 
inversiones,sino también so
bre creación de nuevos pues
tos de trabajo y hasta sobre 
algunas bajas que se supo
nían incentivadas y por las 
que algunos trabajadores no 
han llegado a cobrar ni un 
duro. Se suponía que esas 
bajas que no tenían derecho 
a indemnización —las cau
sas posibles están escritas y 
firmadas— iban a pasar a ser 
analizadas por el Comité de 
Seguimiento de Motor Ibéri
ca. Pero sólo se suponía.

Con todos estos datos, es 
lógica la preocupación que 
existe entre muchos trabaja
dores de Motor Ibérica. Al
gunos se acogieron hasta la 
pasada semana al traslado 
voluntario a Barcelona. Otros 
lo rechazaron, después de so
licitarlo, porque se les daba 
una ocupación en la que ya 
sobra personal en la factoría 
catalana Los más siguen aguan
tando y esperando con incer
tidumbre su futuro. Y no faltó 
quien, alegando presiones y 
amenazas, abandonó “volun
tariamente” su puesto de tra
bajo que ahora la empresa ha 
sustituido por horas extras de 
sus antiguos compañeros.

Con estas pistas, la vida de 
la empresa no llegará a 1990. 
Esa es la gran preocupación 
que a todos nos quita el sue
ño. No podría ser de otra 
manera.

F. Javier Santero.
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Lotes de libros por valor de 30.000 pesetas

Los libreros abulenses convocarán un 
premio literario infantil
Avila. Redacción.

Un premio literario infantil para los esco
lares de Avila y provincia y cuyas bases se 
darán a conocer próximamente, se va a crear 
en Avila, según acordó el Sindicato de 
Librería-Papelería de Avila, en una reunión 
celebrada recientemente, en la Sala de Juntas 
de la Federación Abulense de Empresarios
(FAE).

El presidente del Sindica
to de Libreros, Rafael Me
drano, informó detallada
mente a los asistentes, ha
ciendo referencia en primer 
lugar a las gestiones llevadas 
a cabo por parte de LICAL 
— Libreros de Castilla- 
León— en la Junta Regio
nal, donde se ha pedido a los 
organismos oficiales su cola
boración con las librerías 
provinciales mediante la 
subvención de casetas apro
piadas para la celebración 
de la Feria del Libro y cuyo 
uso ha de ser rotativo para 
todas las asociaciones pro
vinciales de la región, con
servando la propiedad la 
Junta de Castilla y León;

PREMIO LITERARIO 
INFANTIL DE 
UN MILLON DE 
PESETAS

A continuación informó a 
los presentes de las próxi
mas actividades a llevar a 
cabo por LICAL, entre las 
que cabe:' destacar la celebra
ción del Primer Congreso de 
Libreros durante los días 2 y 
3 de mayo de 1986 y en la 

capital palentina; con un 
claro compromiso por parte 
de los libreros de divulgar 
los libros de Castilla-León.

Se refirió también a la 
creación de un premio lite
rario infantil por parte de la 
Consejería de Cultura de 
Castilla-León y que estaría 
dotado con un primer pre
mio de 1.000.000 de pesetas 
y un segundo accésit de dos
cientas cincuenta mil pese-

A continuación los libreros 
presentes tomaron diversos 
acuerdos.

Destacando en primer lu
gar, la circunstancia de la 
coincidencia del Día del Li
bro con el Día de Castilla- 
León, acordándose que el 
día 23 de abril siga siendo el 
Día del Libro.

Después se decidió que el 
próximo jueves, día 5 de 
diciembre comenzarían las 
entrevistas c.on las Editoria
les con el fin de llegar a una 
coordinación entre las com
petencias de las mismas y los 
derechos de los libreros, 
siendo Anaya la editorial 
fijada para mantener la pri
mera entrevista, represen
tando en ese acto a la Aso

El concurso consistirá en la elaboración de 
un cuento infantil, que los aspirantes conta
rán con una edad no inferior a los 8 años ni 
superior a los 14, y que habrá un premio y un 
accésit a la labor creada consistentes en 
sendos lotes de libros, siendo el primer 
premio equivalente a la cantidad de 30.000 
pesetas y el accésit a la suma de 15.000 
pesetas.

ciación de los Libreros Gon
zalo Moya, de Avila, y Ba
silio García de la CaHe, de 
El Barco de Avila.

En tercer lugar se trató el 
tema de la promoción de la 
cultura a través del libro y 
por parte de los libreros 
abulenses en Avila.

Se habló de la exposición 
programada de literatura in
fantil que tendrá lugar los 
próximos días 11, 12, 13 y 
14 de diciembre y que con
tará con dos importantes 
facetas, que se desarrollarán 
paralelamente. Una de ellas 
consistirá en la exposición 
de literatura infantil y juve
nil que se va a mostrar en los 
días antes mencionados en 
la Sala de Exposiciones de 
la Caja Rural. El otro con
sistirá en diversas conferen
cias dadas por autores de 
cuentos y narrativa infantil 
y juvenil que será en los días 
señalados y en el Salón de 
Actos de la misma entidad y 
así mismo gentilmente co
cido por la Caja Rural.

Las editoriales que parti
ciparán en dichos actos cul
turales son, en principio, las 
conocidas por el mundo es
colar, SM, Miñón y Everest.

Comienza mañana

Seminario sobre el LV.A. en la 
Federación Abulense de 
Empresarios
Avilá. Redacción. ____________________________ __

La Federación Abulense de Empresarios ha programado^ 
para los próximos días 4,5 y 6 de diciembre un seminario sobre 
la Ley y el Reglamento del Impuesto sobre el Valor Añadido.

El pasado día 6 de noviembre, apenas aprobado el 
Reglamento que desarrolla la Ley del LV.A., la F.A.E. 
organizó una conferencia sobre dicho Impuesto en la cual 
intervino como conferenciante Javier Berruguete,, jefe del 
departamento Fiscal de la C.E.O.E., quien dejó inculcada entre 
los asistentes una idea clara de lo que va a significar el LV.A. 
para la economía española y para la empresa como base de la 
misma.

Ahora, y dada la repercu
sión que conlleva la aplica
ción del Impuesto desde el 
primero de enero del próximo 
año, la F.A.E. ha proyectado^ 
un seminario sobre eí LV.A'. 
que se desarrollará en tres 
jornada.s de tarde de 4 hora.s 
cada una.

Para impartir dicho semi
nario se cuenta con la presen
cia de especialistas en el tema 
que son consumados expertos 
en asesoramiento fiscal, orga
nización económica, audito
rías, etc. Se trata de los pro
fesores Luis Campo Sentís, 
licenciado en Derecho y ase
sor y consultor de empresas, y 
Sebastián Gómez Acebo y 
Pérez Seoane, licenciado en 
Ciencias Empresariales y con
sultor de empresas.

Las exposiciones, apoyadas 
en casos prácticos, seguirán 
las siguientes coordenadas:

Parte general: 15, Naturale
za del IVA. 25, Comparación 
con el IGTE. 35, Ambito de 
aplicación. Hecho imponible. 
.45, Sujetos pasivos. Operacio
nes interiores y operaciones 
con el exterior. 55, Base impo

nible. 65. Deducciones. 75, J 1- 
po.s impositivos. 85, Obliga
ciones formales de los contri
buyentes: Facturación. Regis
tros. Contabilización del 1VA.

Regímenes especiales: Sec
tor Industria: Régimen tran
sitorio de I.V.A. y Régimen 
simplificado.

Sector Agricultura: Régi
men especial de agricultura, 
ganadería y pesca.

Sector Comercio minorista: 
Régimen de determinación 
proporcional de las bases im
ponibles. Régimen especial 
del recárgo de equivalencia.

En este seminario se trata, 
más que de examinar la Ley 
respecto a sus precedentes es
pañoles y europeos, de estu
diar la influencia del Regla
mento en la gestión práctica 
de las empresas: declaraciones 
liquidaciones, registros de fac
turas, facturación, contabili
dad, etc., aunque sin aban
donar, para una mejor visión 
de conjunto, el estudio gene
ral de todas las concordancias 
entre Ley y Reglamento, in
cluso cuando éste se limita a 
reiterar los preceptos de aque
lla.

Conferencia 
sobre
Informática en el 
Centro de 
profesores
Avila. Redacción. 

La Comisión de Infor
mática del Centro de Pro
fesores ha organizado para 
los días 5 y 6 de diciembre 
dos actos en el salón del 
Centro, sito en el antiguo 
edificio de Maestría Indus
trial.

El jueves día 5, a las siete 
de la tarde habrá una con
ferencia titulada “El pro
yecto Atenea” a cargo de 
Elena Veiguela Martínez, 
asesora del director gene
ral de E.G.B. y miembro 
del grupo de coordinación 
técnica del proyecto “Ate
nea”. El viernes día 16 a la 
misma hora habrá un colo
quio abierto sobre “La for
mación del profesorado en 
informática a través del 
CEP”.

Prosiguen los incendios en el vertedero municipal

Los humos siguen apareciendo con cierta frecuencia. lumbreras

Avila. Redacción.
Cuando las cosas empiezan 

a ser habituales pierden inte
rés. Esto es lo que puede 
ocurrir con los incendios que 
se producen en el vertedero. 
Sin embargo, y teniendo en 
cuenta que cada fuego en 
aquel lugar lleva consigo que 
un sector de la zona norte de 
la ciudad se vea invadido por 
humos y malos olores, cada 
incendio en el vertedero sirve 
para recordar la urgente nece
sidad de que éste sea ubicado 
en un lugar más alejado del 
casco urbano.

Hace unos días fueron dos, 
los incendios simultáneos que 
se produjeron. Uno de ellos 
en el sitio más frecuente y el 
combustible volvieron a ser 
las cubiertas de coches que 
allí se depositan. En éste, 
como de costumbre, el humo 
era negro y muy denso. Al 
otro extremo un fuego de 
distintas características y con 
otros materiales como com
bustible, lanzaba al aire una 
columna de humo blanco.

F. GOMEZ 
DE LIAÑO 

OFTALMOLOGO
Cirugía Ocular-Lentillas 

Consulta <la 4,30 a 8 (excepto 
miércolee y sábados)

P* Don Carmelo, 22 - 1.” B Telf: 224024 

(Frente al Parque de San Antonio)

C.M. a* 5

José María 
Mojina Ariño
MATERNOLOGO DEL 

ESTADO
OBSTETRICIA - GINECO

LOGIA
C/ Doctor Fleming, 5-2.” 

Teléfono: 21 15 81 C.S. 340

J. Morais Luque
Tocoginecólogo

CONSULTA

Previa petición de hore.
Paseo de D. Carmelo, 22 

Teléfs.: 22 18 08 - 21 23 81

Consultorio de Planificación Familiar 

GLORIA
CARMONA 

SAEZ
TOCOGINECOLOGO

CLINICA SANTA TERESA
CONSULTA: Previa petición de hora 
de 4 a 5 tarde. Teléfono: 22 14 50

C.M. n.» 37

SE VENDE 
MAQUINAS 

DE PISTACHO 
y pistachos.

Tfno. 941-31 23 66
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Una amplia gama de camiones entre 14 y 38 Th.
• Motores Intercoorling y Turbo. De 170 CV. 

a 340 CV. Más potencia, menos consumo.
• Cabina sobredimensionadá.
• Diseño aerodinámico y espacioso.

La comodidad con todo detalle.
• Ballestas parabólicas. La mejor suspensión. 

Aumenta el confort del conductor, la 
duración y la fiabilidad. Disminuye el peso 
del vehículo.

Cajas de cambio ZF y Fuller. Entre 6 y 16 
velocidades. Las mejores cajas de cambio 
del mercado fabricadas por Pegaso. 
Nuevo proceso de fabricación de cabinás. 
Sistema de cataforesis. Protección total de 
la cabina contra la corrosión, por un 
período mínimo de seis años. ' PEGASO

Red de Servicio Pegaso. Más puntos a su favor. Genteqúesiíxtociuehxe.
■^^ ACEITE CS PEGASO, lubricante recomendado por Pegaso.

CONCESIONARIO EN AVILA
H. DE VICTOR ALCON, S.R.C.

Ctra. de Valladolid, s/n. Tel. (918) 22 22 00 (05004 AVILA)
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LA ADRADA

Denuncia pública de un grave problema

Aprendices de drogadictos en la
La Adrada. Javier Fernández. _________

Por algo se empieza. Luego, al final, “un hombre menos".
¿Y qué es un hombre, entre tantos millones?
Pregunten a su madre; a esa mujer que lo concibió con amor, lo 

parió con dolor y lo crió con lágrimas, sufrimientos, sacrificios sin 
fia

Hoy es sólo un niño. Rebelde, contestario, “misterioso”... pero 
“solo un niño”. Puede que tenga 8, 10, quizás ya alcanzó los 15 
años; pero sigue siendo un niño, que se nos fue de las manos casi 
sin saberlo. *
¿Cómo empezó todo? 
¿Cuándo...?
¿Por qué... en qué se falló?

Un. día fue la “experiencia” 
del porro, —inocente droga 
blanda—, fumado en compa
ñía de la pandilla, en cualquier 
de los cientos de rincones os
curos que hay en cualquier 
pueblo.

La experiencia,,resultó.
Meses más tarde, ya no hay 

remedio.
(¡Cuántas veces no habre

mos visto como se le da al 
niñito, con motivo de cual
quier "reunión familiar, “un 
chupito” de éste o aquella be
bida!)...

Más tarde ya no hay reme
dio.

Los pasos que se van dando 
en estas “experiencias”, son 
irreversibles en la mayoría de 
los casos.

Un porro, otra cosa más fuer
te, la jeringa, la inhalación del 
pegamento...

Y todo cuesta dinero, claro.
Luego aparecerán las nava

jas. El hurto a pequeña escala... 
Esto que desapereció un día. El 
robo de mayor envergadura, 
que “nunca se supo quién fue”.

Luego...
La loca carrera sigue, frené

tica, y no se vé el final, (¿o sí, y 
nos hacemos los ciegos?).

UNA DESGRACIA NADA 
NUEVA

Sé que no estoy diciendo 
nada nuevo. Nada que no se 
sepa hasta la saciedad, ¡pero 
tengo que decirlo! Denunciarlo 
abiertamente.

La juventud, —cierta juven
tud, por supuesto, y minorita
ria—, se está suicidando, ante 
la pasividad de todos. Con la 
complicidad de las cobardías 
de muchos; a la vista de una 
buena cantidad de indiferentes 
e ignorantes, que, o pasan de

largo o, en el mejor de los 
casos, “se lamentan”, de como 
esta todo... ¡pero nada más!

Y en la sombra (y no tan a la 
sombra, a veces), la sonrisa 
macabra de los que realmente 
se benefician de este “estado 
de cosas”, porque, por supues
to que hay beneficiarios.

Son los traficantes, los que 
proveen, los que almacenan 
toda clase de droga imagina
ble,..- Y que cuentan con la 
complicidad de una sociedad 
que, en menor o mayor grado, 
les están “haciendo el caldo 
gordo” con esos lamentos esté
riles (si es que llega ahaberlos), 
y su inactividad. Son los autén
ticos “colaboracionistas” de 
ésta /matanza de inocentes”, 
estilo siglo veinte, en beneficio 
de los que sonríen y engordan a 
la sombra.'

Me han llegado “rumores”, 
de muy buenas fuentes (dignas 
de crédito, como suele decirse), 
de que, en La Adrada, Hay 
droga, se trafica con droga y se 
consume droga. Son rumores 
insistentes, que, por la grave
dad de lo que dicen, es impera
tivo que se investiguen a fondo.

Según se dice, en La Adrada 
estamos avanzando ya hacia 
alturas de ciudades importan
tes. Esas ciudades que ya tie
nen sus “índices oficiales” de 
paro juvenil, delincuencia, dro
gadicción... y un largo etcétera 
de calificativos para describir 
ésta miseria humana.

Pero La Adrada no es una in
mensa ciudad, de esas “imposi
bles de controlar”, vigilar, po
ner remedio... No, en La Adrada 
sí es posible, hasta incluso 
detener y eliminar ésta loca e 
inútil destrucción... si es que 
son verdad los rumores que se 
oyen.

¡Aquí, todavía sería posible!
Pero, ¿quién le pone “el cas

cabel al gato”?

EL CASCABEL AL GATO

Sabemos quien no se lo va a 
poner, y eso ya es algo: Los 
interesados directos. Y, entre 
esos, están los que gozan de 
ese “efímero paraíso”, y los 
otros "más interesados aún", 
los que reciben el beneficio 
directo (leáse dinero producto 
de las ventas), y algunos que 
indirectamente, también se be
nefician, pues venden mayor 
cantidad de determinados pro
ductos, llenan sus estableci
mientos, “inocentemente, por 
supuesto”, con esa masa de 
compradores-vendedores- con- 
midores...

Todos esos, en definitiva, no 
van a arriesgar nada a la hora 
de poner el cascabel... ¡pero 
esos, son minoría!

Hay más.
Tampoco se lo pondrán ja

más, al gato siniestro, los co
bardes, los ignorantes (aquí en
tran los egoístas), esos que di
cen, orgullosos; "Yo, de mis 
hijos, estoy bien tranquilo... los 
tengo vigilados, nunca me en
gañan...” ¡Qué se cree Vd. eso, 
amigo!

Y. ¿no hay nadie más?
¿Nadie más, capaz de arre

meter “afondo” para parar todo 
esto, de una vez por todas?

¿Qué podrían hacer las au
toridades?

¿Y las asociaciones, —de Pa
dres de Alumnos, Juveniles—; 
y los grupos de cursillistas, ca
tequistas, maestros, los padres 
y madres de familia...?

¿Qué hacen...? ¿Qué se pue
de hacer...?

La Adrada es un pueblo pe
queño. Todos se conocen.

A todos afecta esta destruc
ción silenciosa de la juventud...

¡Fuenteovejuna!

¡Anasemos! Manifestaciones, 
presiones, divulgaciones del 
problema, denuncias...) ¡Unión 
entre todos!

SI SE PUEDE HACER

—Ayudemos a los chicos; 
ayudemos a los padres. No nos

localidad
mostremos indiferentes —“por
que a nosotros no nos toca”—, 
ante tanto sufrimiento y tanta 
destrucción.

Los que pueden, a la cabeza, 
y, si no se mueven, ¡presiones 
con protestas airadas día tras 
día. Pongamos cerco, entre to
dos. Exijamos con firmeza la 
intervención de los que pue
den hacerlo.

Entre la estupenda juven
tud de La Adrada, hay “manza
nas podridas” por la droga, 
—que son “víctimas”, no lo ol
videmos—, de esos desapren
sivos negociantes de vidas hu
manas. En los bolsillos se es
conden la navajas... Se venden 
drogas, directa e indirectamen
te (la última moda, —según 
esos rumores—, son los pega
mentos que, convenientemen
te mezclados, son luego inha
lados... Se hace en rincones 
ocultos, y hasta, a veces, en 
lugares cerrados (pero públi
cos), dicen que se hace “la vista 
gorda”...

—Prohibición de venta a 
menores. Denuncia de aque
llos compradores “inusuales” o 
sospechosos. Investigación so
bre qsos jóvenes que deambu
lan día y noche, sin nada que 
hacer,. Investigaciones en ba
res, “pubs” y similares sobre 
cumplimiento de normativas 
relativas a admisión de meno
res, consumo de bebidas, et
cetera, etcétera.

Creación de centros de re
creo para la juventud, alterna
tivos de ésos otros lugares más 
interesados.

Reuniones de padres con 
asociaciones y autoridades.

Hagan algo, y háganlo ¡Ya!, 
que la carrera de la destruc
ción, ya se ha iniciado en este 
pueblo... Ahora, aún es tiempo, 
Dentro de nada, llagará de nue
vo otro verano, y se volverán a 
lamentar de esas escenas en 
determinados lugares, de “esos . 
jóvenes”, de esos “camellos 
disfrazados”...

La droga, —¡cualquiera dro
ga para un chaval, por supues
to!-, es un terrible mal, y, 
según dicen, ya anda entre 
nosotros.

Necesidad de 
semáforos en el 
muro del 
pantanode
El Burguillo
Avila. Redacción.

Aprobado definitivamente por 
el Ayuntamiento de Casavieja el 
presupuesto municipal ordina
rio para el presente ejercicio de 
1985, el Boletín Oficial de la Pro
vincia publica su desarrollo a 
nivel de capítulos.

El presupuesto ha sido nive
lado, en ingresos y gastos, por un 
importe de 56.128.887 pesetas, 
figurando entre los más impor
tantes de los primeros, 19.320.000 
pesetas por ingresos patrimo
niales y 12.621.000 pesetas, por 
tasas, etc.

En cuanto a los gastos, figuran 
17.620.687 pesetas para remune
ración del personal.

Y 22.1.73 pesetas en inversio
nes reales.

CASAVIEJA

Más de
56 millones, 
presupuesto del 
Ayuntamiento
Avila. Redacción.

Hemos recibido, en la Redac
ción de nuestro periódico, una 
carta de don Benigno López Gu
tiérrez, residente en la localidad 
abulense de La Adrada en la que, 
escuetamente, se nos ruega que 
"llamemos la atención de la Di
rección Provincial de Obras Pú
blicas, o de la Jefatura Provin
cial de Tráfico, o a quién co
rresponda sobre la necesidad de 
que, la circulación por la carrete
ra N-403, á su paso sobre el muro 
del Pantano de El Burguillo, sea 
regulada por semáforos”.

Con lo expuesto, creemos que 
habrá quedado complacido nues
tro amable comunicante. Ahora, 
solamente resta que, si los orga
nismos competentes estiman ra
zonable dicha petición, lo com
plazcan también, con lo que, sin 
duda alguna, verá satisfechos 
sus deseos. Y, probablemente, no 
solamente él, sino otras muchas 
personas también Sobre todo, 
las que se ven obligadas a circu
lar con frecuencia por el mencio
nado lugar.

TESTIMONIO DE
GRATITUD Y MISAS

La familia de DOÑA CATALINA BESTRAD 
PALMER, que falleció el pasado día 27 de 
Noviembre {q.e.p.d.), ante la imposibilidad 
de hacerlo personalmente, como fuera su 
deseo, agradecen desde estas columnas los 
numerosos testimonios de condolencia re
cibidos, y a la vez comunican que las misas 

"que se celebren los días 4,5 y 6, a las 8 de la 
tarde en la iglesia parroquial de la Sagrada 
Familia, serán aplicadas por el eterno des
canso de su alma.

CASINO

Castilla - León, S. A.
Ctra. de Madrid, Km. 178 
PALACIO DE LOS CONDES DE 
GAMAZO BOECILLO (Valladolid)

• Abierto todos los 
días de 19,30 horas 
a 3,30 de la madru
gada.

• Viernes, sábados y 
víspera^ de fiesta, 
hasta las 4,30.

SOLO PARA CABALLEROS

HERRERO MODAS
Les recuerda que durante todo el mes de diciembre 
seguirá con sus fabulosos precios de:

—Trajes pura lana desde... 13.000,-Pts.
—Americanas pura lana.... 9.000,- ”
—Pantalones franela desde... 1.900,- ”
—Pantalones tergal desde... 2.200,- ”

^••to artículos *10% de descuento

Visítenos, estamos en Plaza Santa Ana. 2 
Teléfono 22 66 84.
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MADRIGAL DE LAS 
ALTAS TORRES EL BARCO DE 

AVILA
CaraaIVCentenario del Descubrimiento de América -

Portentosa entidad de Vasco de Quiroga
Madrigal. José Luis G. Sáez.

El curriculum académico del 
profesor Cabrero Fernández, pro
fesor de Historia de América en 
la Universidad Complutense de 
Madrid: director del Seminario 
Español de Indigenismo, y sub
director del Departamento de 
Antropología y Etnología de la 
Complutense madrileña, además 
de ser Premio Nacional de His
toria, es lo sufícientemente am
plio y cualifícado como para 
darnos —por su conocimiento 
del tema y erudición— una vi
sión objetiva, coherente y analí
tica de la personalidad, de la 
obra, en definitiva, del predica
mento adquirido en el Estado de 
Michoacán por don Vasco de 
Quiroga —“Tata Vasco” para los 
mejicanos— cara al V centena
rio del descubrimiento de Amé
rica

—Como erudito en el tema, 
júzgúeme, profesor Cabrero Fer
nández la obra, la labor de Vasco 
de Quiroga en el Estado de Mi
choacán (Méjico).

—Para mí, la figura de don 
Vasco de Quiroga no es solamen
te el siglo XVI. La trayectoria de 
su política indigenista, se basa y 
precisamente se crea en la ciu
dad de Pátzcuaro, donde va a 
desarrollarse la gran tarea apostó
lica, la gran tarea evangélica y, 
sobre todo, la gran tarea doctri
nal de este insigne español. En 
1535, tras su fecunda y vasta 
etapa anterior, en la cual impar
tió la cultura entre los indígenas 
con leyes para su defensa, aparte 

, de su gran obra fundadora de 
pueblos, escuelas, hospitales, co
legios y la Universidad de San 
Nicolás, don Vasco de Quiroga es 
elegido obispo del Estado de 
Michoacán, y en una carrera ver
tiginosa abandona la vida seglar 
para Convertirse a la vida reli
giosa siendo el primer obispo de 
dicho Estado mejicano. Se asien
ta en Zinzunza lo que fue el gran 

centro de la época Prehispánica, 
y también el gran centro de la 
primera etapa de lo español. Pe
ro, por condiciones climatológi
cas, por sitio, etc., don Vasco de 
Quiroga decide trasladar su sede 
a Pátzcuaro. Y esa sede de Pázt- 
cuaro va a ser ese enorme foco 
indigenista que, por supúesto, se 
va a mantener vivo hasta el mo
mento actual.

VASCO DE QUIROGA Y 
HERNAN CORTES

—La figura de Vasco de Qui
roga, como la de Hernán Cortés 
en el I Congreso Internacional 
Hispanista celebrado reciente
mente en la Universidad de Sala
manca, ¿podría ser estudiadá y 
analizada —al igual que la del 
conquistador— en profundidad, 
para un más correcto conoci
miento del personaje y su ingen
te obra?

—Yo interpreto que son dos 
figuras totalmente dispares. Her
nán Cortés, es el hombre con
quistador, es el hombre militar, 
es el hombre que va con sus 
huestes y es el hombre que se 
preocupa de tener sus encomien
das. Es el hombre que quizá va a 
“meter la pata” en algunos pro
cesos de su vida humana y sen
timental... Frente a ello está la 
figura de don Vasco de Quiroga. 
(No olvidemos que en 1531 se 
publicó en Inglaterra una obra 
revolucionaria: la Utopía, de To
más Moro). Esa “UTOPIA” de 
Tomás Moro —para mí— es la 
base de la política indigenista de 
don Vasco de Quiroga. Me pre
gunta Vd. al respecto. Para mí, la 
magnitud de don Vasco es tan 
superior como la de Hernán Cor
tés. Pero, claro... ¿Qué busca don 
Vasco de Quiroga?

UNA OBRA Y LABOR 
INCOMPARABLES

El móvil —nos manifiesta el 
profesor Cabrero— que mueve, 

que impulsa a Quiroga es muy 
diferente. Don Vasco de Quiroga 
busca la educación. Busca el 
aprendizaje, la instrucción... Y, 
finalmente, busca la cristianiza
ción: busca asimismo que el in
dio sea trátado como un ser 
humano. ¿Lo consiguió?. Creo 
que sí. Y creo que ese movimien
to indigenista que está movién
dose en nuestros días, en defini
tiva, tiene en la mente la idea de 
Vasco de Quiroga. Ese “Tata Vas
co”, como cariñosamente, y con 
el más profundo respeto, le lla
man los indígenas de Michoa
cán. Afecto que el indio siente 
hacia ese don Vasco de Quiroga, 
que utiliza un “don” y que, ade
más, lo demuestra también... Ese 
fue el respeto que los hombres 
del siglo XVI, y los de hoy, de 
aquellas tierras tuvieron y tienen 
por este preclaro hijo de Madri
gal de las Altas Torres.

UNA CLARA DICOTOMIA
En síntesis, finalmente, como 

epifonema, como reflexión sen
tenciosa, tras preguntarle sobre 
la dicotomía existente entre es
tos dos personajes: Cortés y Vas
co de Quiroga, nos significa: “Sí, 
sí, hay que hacer una clara dico
tomía. Porque, el primero, Her
nán Cortés se preocupa exclusi
vamente de las conquistas, de la 
ocupación, de ganar, de conse
guir territorios... cosas materia
les, en definitiva. Mientras que 
“Tata Vasco” se preocupa de la 
cultura, de la instrucción del 
indígena: de promular leyes ha
ciendo valer sus derechos. Delas 
obras sociales, de las muchas e 
importantes fundaciones; de la 
evangelización: de la entregaha- 
cia y para el indígena, entrega 
total, sin reservas tanto en el 
aspecto humano como en el es
piritual. En una serie de cosas 
vitales e imprescindibles para el 
ser humano. En fin, “Tata Vasco” 
se va a preocupar de una pacifi
cación de esos territorios...”

Cursos sobre Promoción Agraria
Barco de Avila. Resflo.

Durante el mes de noviembre organizados por el Servicio de 
Promoción y Desarrollo Agrario de El Barco de Avila se han 
celebrado dos interesantes cursos de indudable trascendencia.

El primero de los cursos tra
taba de Contabilidad y Fiscale 
dad Agraria, dirigido a coopera
tivas, grupos y empresas agra
rias en general. Contó con una 
nutrida asistencia, siendo inau
gurado por José Lucena Nava
rro, delegado territorial de la 
Consejena de Agricultura, Ga
nadería y Montes. Durante el 
cursillo se desarrollaron temas 
tan interesantes como la ges
tión cooperativa, contabilidad 
agraria, régimen especial de la 
Seguridad Social Agraria, esti
mación objetiva singular, IVA, 
etcétera.

Fue clausurado por el alcal
de, Antonino González Canale
jo, procediéndose posterior
mente a tomar una copa de 
vino español en un céntrico 
bar de la villa.

UN CURSO SOBRE 
CUNICULTURA

El segundo curso fue de cu
nicultura, dirigido fundamen
talmente a jóvenes. La explota
ción comercial de conejos pue
de representar para muchos 
jóvenes una posibilidad de in
tegración y creación de em
pleo. Hoy día, es una actividad 
poco explotada en nuestra co
mmea y no requiere disponer 
de grandes recursos.

Nueva instalación eléctrica
Avila Redacción.

Por la Delegación Territorial 
de Industria Energía y Trabajo, 
de la Junta de Castilla y León, ha 
sido abierta uña información pú
blica —según se da a conocer en 
el Boletín Oficial de la Provin
cia— sobre una nueva instala
ción eléctrica solicitada por 
UEFSA para ser emplazada en el

Igualmente, el curso fue inau
gurado por el delegado Territo- 
riaíde la Consejería de Agricul
tura, concurriendo un numero
so grupo de jóvenes y otros no
tan jóvenes, que desarrollaron 
durante una semana toda la 
tecnología básica para la cría 
comercial e intensiva del co
nejo.

lABOR DE CAPACITACION Y 
PROMOCION

Este curso contó con la va
liosa colaboración del presi
dente de la Asociación Abulen
se de Cunicultura, Emiliano 
Sáez, que aportó una rica expe
riencia y conocimientos del 
tema.

Es estimable que se conti
núe en la labor de capacitación 
y promoción en el sector agrí
cola-ganadero como fórmula 
de desarrollo rural cara a la 
nueva situación que plantea la 
entrada de España en la C.E.E. y 
sus repercusiones socio-econó
micas en nuestros agricultores; 
así, los dos cursos de Coopera
ción de La Aldehuela y de 
Apicultura, celebrados con an
terioridad y los que acabamos 
de comentar suponen unas po
sibilidades de formación que 
se ofrecen a los jóvenes y agri
cultores de la comarca.

lugar conocido por Caminó de la 
Era en Sanchidrián, con el fin de 
proporcionar suministro de ener
gía eléctrica a aquella zona. Se 
trata de un centro de transfor
mación de 400 kva de potencia 
trifásico, tensiones 380/220/127 
v., con un presupuesto de tres 
millones novecientas cincuenta 
y cuatro mil doscientas veinte 
pesetas.

SANCHIDRIAN

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consejería de Obras Públicas y Ordenación delTerritorio
Dirección Generalde Urbanismo,y Medio Ambiente

Los Boletines Oficiales de Castilla y León N.° 96, de 26 
de Noviembre, y N.® 98, de 3 de Diciembre, publican los 
proyectos contenidos en el Convenio de Educación 
Ambiental suscrito por las Consejerías de Agricultura, 
Ganadería y Montes; Educación y Cultura y Obras 
Públicas y Ordenación del Territorio, y para las que se 
convoca concurso de

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consejería de Obras Públicas y Ordenación delTerritorio 
Dirección Generalde Urbanismo,y Medio Ambiente

El Boletín Oficial de Castilla y León N.° 98, de 3 de Diciembre, 
publica el concurso para ayudas a:

ESTUDIOS DE MEDIO AMBIENTE EN CASTILLA Y LEON

Expropiaciones 
por el enlace de 
la carretera N-VI, 
con la AV-814

Avila. Redacción.

— SUBVENCION A ESCOLARES PARA LA ASISTENCIA 
A AULAS ACTIVAS Y GRANJAS ESCUELAS.

—ELABORACION DE ITINERARIOS DIDACTICOS.
— PROYECTOS DE EDUCACION AMBIENTAL EN AU

LAS ACTIVAS.
La documentación correspondiente a estos trabajos 

podrá examinarse en las Delegaciones Territoriales de 
Educación y Cultura y en las Consejerías de Educación y 
Cultura, C/ Nicolás,Salmerón 3, y en la Consejería de 
Obras Públicas y Ordenación del Territorio, C/ Padre 
Francisco Suárez, 2, Valladolid.

El plazo de presentación de los proyectos será de 10 
días hábiles a partir de la publicación de cada una de las 
convocatorias.

Valladolid, 3 de Diciembre de 1985.

—Viabilidad dé recuperación de residuos sólidos.
—Parámetros micro climáticos y su aplicación al urbanismo.
— Inventario de parámetros e impactos ambientales.
—Banco de datos informatizado de parámetros e impactos 

ambientales.
— Problemas de residuos sólidos eñ pequeños municipios.
—Campaña de Educación Ambiental sobre residuos sólidos.
—Tratamiento, de bajo costo, de aguas residuales en 

pequeños municipios.
La documentación correspondiente a estos estudios podrá 

examinarse en las Delegaciones Territoriales de esta Conseje
ría y en la Dirección General de Urbanismo y Medio Ambiente 
C/ Padre Francisco Suárez 2, Valladolid.

Las solicitudes deberán recibirse antes de las 14 horas del 
día 16 de Diciembre de 1985, en la Dirección General de 
Urbanismo y Medio Ambiente, de esta Consejaría, C/ Padre 
Urbanismo y Medio Ambiente, de esta Consejería, C/ Padre 
Francisco Suárez 2, 47006 Valladolid.

Valladolid, 3 de Diciembre de 1985.

El Boletín Oficial de la Provin
cia publica una resolución de la 
Dirección provincial del Minis
terio de Obras Públicas y Urba
nismo por la que se señala para 
mañana, día 4, la fecha corres
pondiente para el levantamiento 
de las actas previas a la ocupa
ción de los bienes afectados por 
el proyecto de obras correspon
dientes al enlace de la carretera ■ 
Nacional VI con la AV-814 y la 
autopista A-6, situado en el tér
mino municipal de Sanchidrián, 
obras que han sido declaradas 
“de utilidad pública y urgente 
ocupación”.

A tal efecto, han sido convo
cados para las once horas del 
citado día de mañana, en el Ayun
tamiento de Sanchidrián, un to-- 
tal de veinticinco propietarios de 
otras tantas fincas, afectados por 
dichas expropiaciones forzosas.
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Demetrio Madrid: “La Región, 
favorecida por primera vez en la 
historia”
Segovia. Efe.

El presidente del Gobierno 
autónomo Demetrio Madrid, di
jo hoy en Segovia que, con la 
subvención de la CEE, Castilla 
y León “se ve favorecida, por 
primera vez en su historia, con 
una apreciación de sus nece
sidades”.

El Comité del Fondo Europeo 
de Desarrollo Regional (PEDER) 
aprobó, el pasado 27 de no
viembre, una subvención glo
bal a Castilla y León de 10.528 
millones de pesetas.

Esta subvención, para pro
yectos de carreteras, ferroca- 
niles y gaseoductos, represen
ta un 37 por çiento del total 
concedido a las seis comuni
dades autónomas españolas 
declaradas “zonas asistidas” 
por la CEE.

Demetrio Madrid hizo estas 
declaraciones en el transcurso 
de la clausura de un curso 
sobre formación en la gestión 
empresarial incluido en un pro
grama de iniciación a la em
presa elaborado por la conse

jería de Industria, Energía y 
Trabajo para fomentar el em
pleo de trabajadores con titu
lación superior o media.

“Castilla y León —dijo De
metrio Madrid— tiene que te
ner una comunicación cada 
vez más estrecha con todas las 
instituciones de la CEE y en 
este momento ha tenido el pul
so y los reflejos necesarios”.

Subrayó Demetrio Madrid sus 
recientes contactos en Bruse
las con el comisario de la CEE 
encargado del área de Política 
Regional, Grigoris Varfis, y con 
directores generales del PEDER 

Sobre el Proyecto de Ley de 
Presupuestos Generales de Cas
tilla y León para 1986, actual
mente en trámite en la Comi
sión de Economía y Hacienda 
de las cortes regionales, De
metrio Madrid dijo que “sus 
líneas maestras saldrán ade
lante, aunque estamos dis
puestos a aceptar alguna en
mienda que mejore el texto”.

“Espero —dijo el presidente 
de la Comunidad Autónoma— 
que Castilla y León sea la pri

mera región de España que 
apruebe sus presupuestos, lo 
que supondrá un avancé y una 
victoria de la Comunidad”.

Añadió que “el poder enca
rar 1986 desde el primero de 
enero con los presupuestos apro
bados es un paso favorable 
para la vertebración del propio 
funcionamiento de la Comu
nidad Autónoma”.

Sobre el curso que hoy clau
suró en Segovia Demetrio Ma
drid dijo que “con este tipo de 
actividades se demuestra que 
hay una política industrial que 
llega hasta sus últimas con
secuencias”.

El presidente del Gobierno 
autónomo anunció que próxi
mamente realizará una visita 
institucional a Segovia, de tres 
días de duración, en la que 
asistirá a la firma de un con
venio de cooperación entre las 
administraciones regional, pro
vincial y local para realizar 
varios proyectos de cara a la 
declaración de Segovia, por par
te de la UNESCO, como con
junto monumental.

X Sólo los establecimientos 
¿€^seleccionados por ANDREAS STIHL, S. A. 

Arganda del Rey, Madrid, pueden 
ofr®c®’'l® ®’® garantía de 12 meses, 

■ J o toda la vida. Y recambios
1 garantizados para 10 años. Busque 

O / nuestro distintivo en
los establecimientos 

seleccionados.

* Para el encendido electrónico integral compacto de los modelos 
024,028,034 y 038 suministrados con tarjeta de garantía de 
12 meses por ANDREAS STlHL, S. A., Arganda del Rey, Madrid.

ST/HL’
N.° 1 EN EL MUNDO

Rechazadas las enmiencJas a la totalidad

Los presupuestos, a debate 
durante la presente semana
Fuensaldaña (Valladolid). Efe.

El debate del proyecto de Ley 
de Presupuestos de la Comuni
dad Autónoma para 1'986 en la 
Comisión de Economía y Hacien
da centrará esta semana parla
mentaria de las Cortes de Castilla 
y León.

Una vez rechazadas por el 
Pleno las dos enmiendas a la 
totalidad al Proyecto de Ley, la 
Comisión de Economía y Ha
cienda elaborará, a partir de ma
ñana y hasta el viernes, el in
forme preceptivo para el debate 
en Pleno del Proyecto de Ley.

Hoy se reunirá la Ponencia de 
la Comisión de Presidencia para 
elaborar el informe correspon
diente al Proyecto de Ley de 
Ordenación de la Función Públi
ca de Castilla y León.

Este proyecto de Ley fue ob

jeto de dos enmiendas a la to
talidad, que fueron rechazadas 
por el Pleno, y de 311 enmiendas 
parciales, de las cuales fueron 
tramitadas 306, de ellas 137 del 
grupo Popular, 40 del Socialista y 
129 del Mixto.

La Comisión Investigadora del 
programa cultural “Estival-84” 
se reunirá el miércoles, en sesión 
secreta, para escuchar al actual 
delegado territorial de Educa
ción y Cultura en León, Maxi
mino Barthe, y al responsable de 
protección de Menores de León, 
entidad a la que fue destinada 
parte de la recaudación.

El presidente de las cortes de 
Castilla y León, Dionisio Llama
zares, realizará de martes a vier
nes de esta semana, un viaje 
institucional a la provincia de 
Avila.

123 millones para inversiones

Firmado un convenio entre la 
Consejería de Agricultura y la 
Diputación de León
León. Efe.

El consejero de Agricultura, 
Ganadería y Montes, Jaime Gon
zález, firmó ayer un convenio 
con la Diputación de León, in
cluido en el Plan Indicativo de 
Mataderos.

Según el convenio, la Junta de 
Castilla y León invertirá 125 mi
llones de pesetas en las inver

siones que prevé el plan indi
cativo de mataderos en la pro
vincia leonesa.

Jaime González visitó tam- 
Tsién el vivero “La Vega”, en la 

localidad de Villafer, el Centro de 
Producción y Selección Animal 
de Villaquilambre y las obras de 
regadío de la margen izquierda 
del río Porma.

830 millones para la 
construcción de viviendas y 
rehabilitación de edifícios

La Consejería de Obras Pú
blicas y Ordenación del Terri
torio realizará inversiones por 
valor de 831 millones de pesetas 
en la construcción de viviendas 
y en U restauración y rehabilita
ción de edificios, al aprobar ayer 
la Junta de Consejeros las au
torizaciones de gasto correspon
dientes. Las inversiones en el 
sector de la vivienda se reali
zarán en el trienio 85-87 y las 
restantes en las anualidades de 
1985 y 1986.

En el sector de la vivienda se 
invertirán 669 millones para la 
contratación de las obras de 
construcción de 269 viviendas 
de las que 32 corresponden a 
Carrión de los Condes (Pa
lencia), 24 a Velilla del Río 
Carrión (Palencia), 36 al barrio 
de Pizarrales (Sàlamanca), 92 a 
Béjar (Salamanca), 26 a Lastras 
de Cuéllar (Segovia) y 59 a Du
ruelo de la Sierra (Soria).

otra cantidad importante, 81,8 
millones, se invertirá en la con
tratación por el sistema de ad
judicación directa de las obras 
de rehabilitación de 3 edificios 
de las localidades palentinas de 
Osorno, Astudillo y Villarra
miel, para situar en ellos las 
respectivas Casas de Cultura de 
estas villas.

Entre las inversiones aproba
das hoy figura también otra par
tida por importe de 37 millones, 
que se emplearán en el proyecto 
de pavimentación de la localidad 
serrana salmantina de Cande
lario.

Finalmente, se destinarán 43 
millones para la restauración de 
la iglesia parroquial de San Gar
cía (Segovia) y de la ermita de la 
Virgen de la Vega (Mucientes, 
Valladolid).

Discipula predilecta de Fischer

La pianista Letea CifareUi 
actuó en Valladolid

Miguel Rodríguez Martín
Avda. Madrid, 11 
05001 Avila

Miguel Castaño García
Santa Teresa, 16 
Barco de Avila - 
Avila

Javier Delgado Hidalgo
Avda. Constitución, 12 
Arenas de San Pedro - 
Avila

Querubín del Bosque 
Sánchez
Las Heras, 3,1 A 
Arévalo - Avila

Valladolid. Efe.____________
La pianista italiana Letea 

Cifarelli ofreció anoche un 
concierto en Valladolid en el 
que interpretó obras de Bach 
y Mozart.

Letea Cifarelli, directora 
artística de la Sociedad Re- 
tiana de Conciertos y funda
dora de la Asociación con
certista “Giuseppe Fracassi”

nació en Roma y se diplomó a 
los 13 años en el Conserva
torio de Santa Cecilia.

La pianista? italiana, disci
pula predilecta de Edwin Fis
cher, ha participado en nume
rosas giras en Europa y Amé
rica y ha actuado con nume
rosas orquestas en Italia, Re
pública Federal de Alemania, 
Francia y Suiza.
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Esperemos que esta escena se produzca el próximo domingo en el “Adolfo Suarez y en el portai del Tomelloso 
J MAYOR Al

Fútbol: Tercera División —Grupo 7^-

En el Super-choque de la jornada, 
G. Segoviana-Real Madrid, empate a 
dos goles

En Primera Regional Ordinaria

Victoria del Dvo. La Adrada 
y empate del Diamante ante 
el San Agustín, en Madrid 
Promesas y Atco, Candeleda, perdieron 
en sus respectivos compromisos

Avila. Pablo Herráez..______
La décimo cuarta jornada 

nos ofreció cierto matiz visi
tante, puesto que sólo se 
dieron cuatro triunfos locales, 
mientras que los visitantes se 
dieron en el mismo número y 
los empates fueron dos.

Sorprendente en grado su
mo, por la diferencia tan 
ostensible que se dio en el 
marcador y por la misma 
victoria, aunque se hubiera 
dado por la mínima diferen
cia, fue la del Móstoles en 
Aranjuez. Los 1-4, es resul
tado inesperado e incompren
sible para cualquiera que siga 
de cerca el grupo.

También fue sorpresa, aun
que en -Avila se tuvieran 
ciertas esperanzas, como ya 
apuntábamos el viernes, el 
empate del conjunto encarna
do ante el líder. Y después de 
presenciado el partido el pri
mero pareció el Avila en lugar 
de el Valdemoro y si la 
victoria hubo de decantarse a 
favor del equipo con más 
méritos, éste habría sido el 
Real Avila.

Premio RASIL
Al jugador que más tiem* 
po juegue en la temporada.

Quim ... 1.260 minutos
Zapatera 1.170 
Heredia . 1.150 
Serrano . 1.123 
Toño ... 1.073 
Enríquez 1.067

Patrocina:

RASIL
Moda Hombre

C. HOYOS 
Fitto

Especialista an 
Urofogía

Ha trasladado su consulta a 
Avda. José Antonio, 8 - 1.*

Consulta da 4 a 7
Lunes, miércoles y viernes.

Teléfono: 22 5169 CS.Núm. 9

Al margen de estas dos 
sorpresas el resto nos parece 
de lo más normal, aunque no 
debemos de echar en “saco 
roto” la victoria del Daimiel 
en Valdepeñas. No obstante, 
el partido era uno de los 
abonados a cualquier resul
tado.

También se dieron empa
tes, junto al de Valdemoro, en 
Azuqueca, en partido de riva
lidad, entre el titular y el 
Guadalajara; En Segovia, el 
Madrid frenó la marcha as
cendente de los locales y por 
el contrario aceleró él en su 
escalada; por último el San 
Sebastián volvió a sorprender 
y se trajo un punto de “La

Valdepeñas - San Fernando, Amaro Ramírez. 
Pegaso - Valdemoro, Ferrer Sebastián.
AVILA - Tomelloso, García Fernández.
Moscardó - Aranjuez, Esquina 1 orres. 
Móstoles - Azuqueza, 'García Aguilar. 
Guadalajara - Alcorcón, J.M. García Aranda. 
Manchego - Conquense, Zapatera Maroto. 
San Sebastián - Leganés, Olmo Morand 
Fuensalida - Segoviana, Sánchez. Calvo. 
Daimiel - Real Madrid, Blaya Lorenzo.

Obsequiará con un magnífico reloj de CUARZO al 
jugador del Real Avila C.F. máximo goleador en la 

temporada oficial
Quiñi y Roberto, 4; Zapatera y Muñoz, 2: Serrano y
Toño, 1,

"ANGEL” ha instituido otros premios — relojes de cuarzo- 
para el "Jugador destacado” y para el de "mejor conducta”, 
como en anteriores temporadas.

1^ <An«el
JOYERIA -RELOJERIA - OPTICA

Concesionario de Relojes LONGINES - OMEGA - SEIKO

REGALOS
USTADE BODAS- PORCELANASBIDASOA-JOYERIA 

PE PLATA S' PALIU
San Millán, 2 y Duque de Alba, 1 — AVILA

Fuensanta”, ante el Con
quense.

Las victorias locales se 
dieron en San Penando de 
Henares, 2-0, ante el Pegaso; 
en Tomelloso, el Atlético con 
Seseña de entrenador debu
tante, barrió al Moscardó; 
Alcorcón con no pocos apu
ros se impuso a Manchego y 
Leganés hizo lo propio con el 
Fuensalida, aunque su triunfo 
fuera contundente, 5-1. No 
obstante al descanso se llegó 
con resultado de 0-1.
LA PROXIMA JORNADA

Este próximo domingo se 
disputará la decimoquintajor- 
nada de liga, los encuentros y 
árbitros serán los siguientes:

Avila. Redacción.________ _
La última jornada en Pri

mera Regional ha tenido, en 
cuanto a los equipos abu
lenses la cara buena para 
dos de ellos: Deportivo de 
La Adrada, que se impuso al 
Atlético de Pinto, por 2-1, y 
Diamante C.F. que, en cam
po madrileño, consiguió un 
valioso empate ante el San 
Agustín. Y lo contrario para 
los otros dos equipos. Reai 
Avila Promesas y Atlético 
de Candeleda, que perdie
ron; el primero jugando en 
casa y el otro en Madrid.

Parece que el Deportivo 
de La Adrada, animado con 
su primer triunfo de la tem
porada, conseguido en la 
anterior jornada sobre el 
1 rival y “a domicilio”, se 
ha entonado y en esta oca
sión consiguió la victoria 
sobre un durísimo Atlético 
de Pinto. Abrió el marcador 
Mora y Luego empataron 
los visitantes para, al final, 
conseguir el mismo Mora el 
tanto del triunfo. Es un buen 
respiro saber que se salió de 
la cola de la clasificación. Y 
estas dos victorias deben 
proporcionar nuevas dosis 
de moral.

Lo del Diamante parece

En Segunda Regional —Grupo VII—

3-1, el Piedralaves doblegó a 
un difícil Santa Olalla
Piedralaves. José M.‘‘ González.

Resultado: P. Piedralaves, 3; 
Santa Olalla,’!.

Campo: Municipal “El Va- 
llejón”, terreno de juego en 
buenas condiciones.

ALINEACIONES

Piedralaves: Chino, Ismael, 
Adolfo, Joaquín, Maxi, Fo
rero, Antonio, Zule, Pepe y 
Chema.

En el minuto 75, Zule dejó 
su puesto a Curro.

Santa Olalla: Jesús, Jo
sé M.^, Emilio, Raúl, Carme
lo, Juan Carlos, Bernardo, 
Fernando Carlos, Joaquín y 
Críspulo.

Sustituciones, en el descan
so Ramón entró por Ber
nardo.

Arbitro: Bernardino Gar

Fútbol italiano

Maradona, premio al futbolista 
del año
Milán (Italia). Efe.

Diego Armando Maradona 
recibió anoche en Milán el 
premio “Futbolista del año” 
para la temporada 1984-1985, 
por un jurado compuesto por 
periodistas deportivos y téc
nicos, que le otorgó 124 pun
tos, frente a los 81 obtenidos 

que ya es cosa sabida: Lo 
que pierde en casa lo recu
pera fuera. T anto e.s así que 
sin tantos tropiezos en el 
Polideportivo Territorial, 
estaría en la cabeza de la 
tabla clasificatoria. En este 
último viaje, en un dispu
tado y bonito encuentro, en 
el pequeño campo del Cole
gio San Agustín, empató a 
un gol. Y dicen las crónicas 
del choque que aún mereció 
más.

El Promesas jugó en el 
“Adolfo Suárez” y, pese a 
hacer un juego más que 
aceptable, superior, particu
larmente en la segunda 
mitad, al de tardes ante
riores, no pudo con El 
Pardo, equipo más hecho y 
que situó muy bien a sus 
peones para, al conseguir 
dos tantos, defender la 
ventaja que luego, en el 
segundo tiempo, aumentó. 
Mereció más goles el de 
casa, pero no hubo ni 
acierto ni fortuna para 
aprovechar las oportunida
des. El marcador quedó 1-3.

Como nos temíamos, el 
Atlético de Candeleda no 
pudo conseguir nada en este 
desplazamiento. El Racing 
de Villaverde se apuntó la 
victoria por 2-0.

cía, auxiliado por los señores 
Herránz y Jiménez. Buena 
actuación del trío arbitral. 
Amonestó al local Cárdena 
por dos veces, por lo que tuvo 
que abandonar el terreno de 
juego. Jesús, Carmelo, Ro
mán y Carlos vieron la cartu
lina amarilla por parte visi
tante.

GOLES

0-1 (M. 35) Forero saca de 
banda y Pepe remata al fondo 
de las mallas abulenses.

1-1 (M. 40) Chema enjuga
da personal.

2-1 (M. 53) Joaquín en 
propia puerta.

3-1 (M. 61) Penalty que 
hace el portero visitante a 
Forero, este mismo jugador lo 
lanza y consigue gol.

por Biegei y los 54 de Platini.
El premio, consistente en 

un automóvil “Alfa Romeo 
33”, le fue entregado a prime
ra hora de la noche, durante 
la grabación del programa 
televisivo deportivo “Eurocal- 
cio”, que será retransmitido el 
próximo viernes por una ca
dena privada.
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No hubo una masiva participación en esta “I Carrera Popular del Barrio de La Toledana”. mayoral

Ciclismo: El próximo viernes

Presentación ofícial de la 
Vuelta Ciclista a España 1986

Atletismo: El pasado domingo y en nuestra capital

José González Muñoz vencedor de la 
“I Carrera Popular Asociación de 
Vecinos Barrio de La Toledana”
Avila. L.M.S.B.

En la mañana del pasado 
domingo y bajo la organiza
ción de la “Asociación de 
Vecinos Barrio de La Tole
dana”, se disputó por diversas 
calles de nuestra capital la 
“1 Carrera Popular”.

Cerca de cuarenta atletas 
de las categorías de infantiles, 
cadetes y senior de ambos 
sexos tomaron la salida, a 
partir de las doce del medio
día de la Avda. Juan Pablo 11. 
Tras recorrer varias calles y 
plazas de la barriada y su 
periferia, los participantes fi
nalizaban su recorrido frente 
a la Residencia de Ancianos 
de la Seguridad Social.

Las clasificaciones finales, 
quedaron así:

Categoría Senior Masculino
1, José González Muñoz;

2, José Luis Arroyo Gran
de; 3, Dionisio Jiménez Ji
ménez; 4,;Raúl Casillas Gon
zález; 5, José María Sán
chez Pascual; 6, Jorge Vargas

Calva: Tercera jornada de liga

Sonsoles y El Rollo, líderes en la 
categoría primera
Salobral, de primera, descalificado
Avila. Soto.

El pasado domingo se dis
putó la tercera jornada de 
liga, dentro del campeonato 
de Calva que organiza el Club 
“Santa Teresa”.

Hay que destacar, que en 
esta jornada el conjunto de 
primera categoría. Salobral 
quedó descalificado por faltar 
a los partidos en que tenía que 
competir. Como este Club, no 
notificó nada al club organi

Vargas; 7, Pedro Rollón Jimé
nez; 8, Drew Smith; 9, Javier 
Méndez Hernández (1^ Aso
ciación); 10. Antonio Henán- 
dez Chapa.

Categoría Cadete masculino
1, Agústín Canales Alonso;

2, Ignacio Martín González; 
3, Carlos Gallego de Blas (1^ 
Asociación); 4, Jesús A. Fer
nández Cecilia; 5, Miguel Re
vuelta Vinuesa; 6, Juan Car
los González Martín.

Categoría Cadete femenina
I, Teresa López Casanova;

2, Elena Aller Martín.

Categoría Infantil masculina
1, Raúl Sanz; 2, Juan Ga

briel Rodríguez Hernández; 
3, Rafael Náñez González (1^ 
Asociación); 4, Fernando Ari
ño Hurtado; 5, José Ricardo 
Rollán Quirós; 6, Miguel An
gel Jiménez de San Juan; 7, 
Alfredo Jiménez Jiménez; 8, 
José Ramón Sanz Arribas; 9, 
David Antonio Jiménez Mar

zador del porqué de la falta, 
la organización y amparándo
se en el reglamento de esta 
competición, decidió descali
ficarle.

Los resultados de esta ter
cera jornada, han sido los 
siguientes:
CATEGORIA PRIMERA

Sonsoles, 2; Salobral, 0. 
Bar Rollo, 0; El Rollo, 2.
La clasificación está así: 12, 

Sonsoles y El Rollo, 5 puntos;

tín; 10, Ricardo Fernández 
Jiménez; 11, Oscar Jiménez 
Velayos; 12, Rubén Sánchez 
Santana; 13, Luis Miguel 
Sanz Arribas; 14, Ricardo 
Hernández Jiménez; 15, Fer
nando Martín Gómez; 16; Os
car Jesús Sánchez González;
17, Teodoro Muñoz Sánchez.

Categoría Infantil femenina
1, Alicia Arribas Mediero;

2, Elena Canales Alonso; 3, 
Sonsoles Belinda Hernández 
Jiménez; 4, Sonsoles López 
Casanova.

Recordar a todos los gana
dores que el próximo día 6 del 
corriente mes de diciembre y 
en el “Mesón Castilla” de 
nuestra capital, recibirán sus 
correspondientes trofeos y ob
sequios. Destacar también 
que el patrocinio de esta prue
ba corrió a cargo de la Junta 
de Castilla y León, con ella 
también colaboraron: Dian- 
tus, refrescos “Kas”, frutería 
Jiménez, Cruz Roja y Policía 
Municipal.

Bar Rollq, 2 puntos y Salo
bral, 0 puntos.

CATEGORIA SEGUNDA '
El Soto, 0; Bar Alameda, 2. 
Salobral, 2; Bar Rollo, 0. 
Descansó: Bar Arenal.
La clasificación en este gru

po, está así: 12, Bar Rollo y 
Salobral, 4 puntos; 22, Bar 
Arenal y Bar Alameda con 2 
puntos y 32, El Soto con 0 
puntos.

Madrid. Efe.

El viernes tendrá lugar en 
Madrid la presentación de la 
Vuelta Ciclista a España’86 
y, también, la entrega de los 
Premios Superprestigio’85, 
instituidos por Unipublic.

Además de los premios 
conseguidos por los ciclistas 
a lo largo de la pasada

México-86

Brigada antiterrorista para los 
dirigentes de la F.I.F.A.
México, DF. Efe.

Los dirigentes de la Fede
ración Internacional de Fút
bol Asociación (FIFA) que 
viajen a México en los pró
ximos días, serán custodia
dos por una brigada antite
rrorista, creada especial
mente para ello, informó 
hoy el diario “Unomásuno”.

De acuerdo con informa
ciones del Comité Organiza
dor del Campeonato Mun
dial de Fútbol “México-86”, 
los altos cargos de la FIFA 
comenzarán a llegar a esta 
capital el día 5 de diciembre, 
para intervenir en varias 
reuniones del organismo de
portivo y en el sorteo de los 
grupos de la Copa del 
Mundo.

La misión de la FIFA 
estará encabezada por su 
presidente, el brasileño Joao 
Havelange, y de ella forman 
parte, entre otros, el alemán 
Hernán Neuberger y el es
pañol Pablo Porta.

La citada “brigada espe
cial antiterrorista” está inte
grada por elemientos de la 
Dirección de Investigación y 
Seguridad Nacional, la poli
cía Judicial Federal y la del 
Distrito Federal (ciudad de 
México), así como por agen
tes de la Secretaría de Pro
tección y Vialidad y cuerpos 
de seguridad de los diversos 
estados del país.

“Unomásuno” indicó que 
el cuerpo de seguridad co
menzará a incrementarse pa
ra el día 15 de diciembre, 
cuando en el Palacio de 
Bellas Artes se lleve a cabo 
el sorteo de los seis grupos 
en que se dividirán los 24 
equipos nacionales partici
pantes en el Mundial Méxi
co-86.

Asimismo, el diario mexi-, 
cano apuntó que con el pro
grama se espera mejorar el 
que se aplicó en la localidad 
estadounidense de Los An
geles, con motivo de los 
Juegos Olímpicos de 1984.

Los encargados de la se
guridad de los dirigentes de 
la FIFA, de acuerdo con la 

temporada, se han concedi
do este año las siguientes 
distinciones:

Maillot de Oro: Televi
sión Española.

Placas de Oro: Doctores 
Grande, Astorqui, Irigoyen 
y Cabeza, Caja Postal, Car
los León (cámara de T VE). 

Placas de bronce: Maca
rio Llorente.

Pablo Porta sigue metido en los 
cargos directivos futbolísticos eu
ropeos. ARCHIVO.

fuente, contarán con la co
laboración de la Interpol 
(Policía Internacional), FBI 
(Oficina Federal de Investi
gaciones de los Estados Uni
dos), y el Banco de datos de 
Terroristas de Europa y 
Asia.

• La selección de los hom
bres de la “brigada especial 
antiterrorista” se hizo entre 
personal policiaco que ha 
demostrado “eficiencia, pro
bidad, perseverancia y pre
paración en el manejo de 
topo tipo de armas y explo
sivos”.

Además, los agentes mé- 
xicanos contarán con todo 
tipo de datos, fichas, foto
grafías e informaciói| sobre 
delincuentes, narcotrafican
tes y terroristas internacio
nales; todo con el “objeto de 
extremar las medidas de se
guridad y evitar que en al
gunas instalaciones mundia
listas se pueda cometer un 
atentado”.

El diario señaló que todos 
los dirigentes de la Federa
ción Internacional de Fút
bol Asociación “tendrán a 
su disposición chóferes, ayu
dantes y guardaespaldas.

Domínguez, S. A.
Concesionario RENAULT

Exposición y Talleres: Avda. 18 de Julio, 64 - Teléf.: 22 20 14
Exposición y ventas: Avda. Portugal, 43 - Telét : 21 14 27 AVILA
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Larios, posible 
responsable en 
la muerte de su 
hermano
Valencia. Efe.___________

Luis Martínez Larios, 
acusado de siete asesina
tos, puede ser inculpado 
también de la muerte de su 
hermano Andrés, por de
negación de auxilio, según 
insinuaron las preguntas 
del fiscal durante la vista 
seguida contra el primero 
por la muerte de tres guar
dias civiles.

El juicio comenzó hoy 
en la sección cuarta de la 
Audiencia Provincial, don
de ocuparon el banquillo 
con Luis Martínez Larios 
otros dos procesados, Vi
cente MuñozvCanet y Con
suelo Villaescusa Belda, 
presuntos encubridores 
que ocultaron a aquél en el 
piso donde fue detenido.

El fiscal, en conclusio- 
- nes provisionales, pide pa

ta Martínez Larios un total 
dé 101 años de condena, por 
tres delitos de asesinato, y 
uno de atentado, otro de 
depósito de armas de gue
rra, alteración de placas de 
matrícula, utilización ile
gal de vehículo, incendio e 
imprudencia temeraria, así 
como indemnizaciones que 
superan los trece millones 
de pesetas.

L....... ■ -■,-,,

Prosigue la 
búsqueda del 
evadido en

' Granada
Granada. Efe. 

Cuarenta y ocho horas 
después de abrirse paso 
hacia la puerta de la pri
sión granadina y matar a 
dos guardias civiles, Anto
nio Maya es el delincuente 
más buscado por las fuer
zas de Seguridad del Esta- 
tado, que parecen tenerlo 
localizado en el barrio gra
nadino del Polígono de 
Cartuja.

Aunque en un principio 
se vigilaron y controlaron 
las salidas de Granada y 
algunas localidades próxi
mas a la capital, y se distri
buyó la fotografía del peli
groso delincuente entre to
das las Fuerzas de Seguri
dad, incluida ki Policía 
Municipal, la policía cree 
que Antonio Maya está 
refugiado en ese barrio 
granadino.

Hacia él se dirigió el 
delincuente después de ha
ber disparado sobre los 
guardias civiles Antonio 
Bailón y Ramón López, a 
los que mató, -y sobre 
Francisco Avila 1 rujillo, al 
que hirió, para tener acce
so a la puert¿i principal de 
la prisión provincial gra
nadina, en la que cumplía 
condena por homicidio y 
violación,

Antonio Maya, granadi
no, de 24 años de edad, 
conocido por “el Marce”, 
con antecedentes también 
por hurtos, agresiones a poli
cías, robos, tenencia ilícita de 
armas, intento de violación 
y receptación,.entre otros, 
estaba pendiente además 
de otro juicio por homi
cidio.

La Reina Sofía viajará a 
Colombia y México
Madrid. Efe.______________

La Reina Sofía viajará el 
próximo día cinco a Colom
bia y el día siete a México, 
países americanos que sufrie
ron recientemente catástrofes 
naturales, comunicó hoy la 
Oficina de Información Di
plomática (OID).

El viaje de la Reina es una 
“muestra de la solidaridad de 
España hacia los pueblos me
jicano y colombiano”, según

Se mantiene la convocatoria 
de huelga de los controladores
Madrid. Efe._____________

La Asociación Confederal 
de Controladores Aéreos 
(ACECA), mantienen la con
vocatoria de huelga de nueve 
días de este mes en toda 
España, tras la reunión cele
brada hoy con la Adminis
tración, manifestó a EFE un 
portavoz de dicha Asocia
ción.

La Comisión de Asuntos 
Económicos aprobó el Plan 
de Carreteras
Madrid. Efe.______________

La Comisión Delegada del 
Gobierno para Asuntos Eco
nómicos aprobó el Plan Ge
neral de Carreteras, informó 
la Oficina del Portavoz del 
Gobierno.

Este plan concreta y detalla 
las directrices generales pre
sentadas por el ministro de 
Obras Públicas y Urbanismo 
en la Comisión de Industria; 
Obras Públicas y Servicios del 
Congreso, en octubre de 1983.

El plan aprobado, que será 
objeto de una comunicación 
del Gobierno al Congreso de 
los Diputados, desarrolla un 
conjunto de programas de ac
tuación hasta el año 1991.

Las tres directrices básicas 
que se propone el plan son,

El ministro de Educación 
inauguró la Expo-Ciencia-90
Madrid. Efe._____________

El ministro de Educación y 
Ciencia, José María Maravall 
inauguró ayer la “Expo-Cien
cia-90”, en la que se ofrecen 
22 proyectos de investigación, 
algunos de ellos de punta, 
que se vienen realizando en 
España.
. La exposición es “una se
lección de lo mejor que hacen 
los más jóvenes científicos es
pañoles,es decir, la ciencia del 
futuro”, dijo a EFE el presi
dente del Consejo Superior de

Octubre: Aumentaron las 
exportaciones
Madrid. Efe.

El aumento de las expor
taciones y la mejora de la tasa 
de cobertura destacaron en el 
comportamiento del comercio 
exterior en octubre, que arro
jó un déficit de 57.535 mi- 
Hones e hizo crecer el acumu

la nota de la 01D.
En Colombia, la Reina So

fía entregará una ambulancia, 
una unidad móvil de urgencia 
y material sanitario.

Colombia padeció recien
temente la erupción del vol
cán “Nevado del Ruiz”, segui
da de una avalancha de Iodo 
producto de la fusión de los 
nieves perpetuas que cubren 
la montaña, que produjo más 
de 20.000 muertos.

Representantes de la Direc
ción General de Aviación Ci
vil y de ACECA han man
tenido hoy una reunión para 
analizar y discutir nuevamen
te algunos de los planteamien
tos que son motivo de la 
huelga convocada para los 
días 7, 8, 9, 12, 13, 16, 17, 18 y 
20 de este mes.

según las mismas fuentes, las 
siguientes:

—Dotar al Estado de una 
red de carreteras de interés 
general que facilite, y en su 
caso mejore, las comunicacio
nes viarias, satisfaciendo de 
modo adecuado la demanda 
de transporte público y pri
vado.

—Contribuir a la consecu
ción de un mayor equilibrio 
social y territorial, tanto en 
infraestructura viaria como en 
potencial de comunicación.

Gestionar la red estatal de 
carreteras y planificar las ac
tuaciones en la misma con 
criterios técnicos y económi
cos, asegurando un uso eficaz 
de los recursos disponibles y 
la integración de las carrete
ras en el medio natural y 
social.

Investigaciones Científicas, 
Enrique Trillas, que acompa
ña al ministro junto al se
cretario de Estado de univer
sidades e Investigación, Juan 
Rojo.

La muestra se presenta en 
el pabellón Villanueva del 
Jardín Botánico y será clau
surada el día 15. Se pretende 
que tenga un carácter itine
rante y está pensada para ser 
expuesta en distintas ciudades 
de país. 

lado del año a 827.405 millo
nes.

Según el avance de resul
tados de comercio exterior de 
mercancías, facilitado a EFE, 
en el mes de octubre el valor 
de las* ventas española.s al 
exterior alcanzó lo.s 380.393 
millone.s de pesetas.

Elena Bonner
Milán (Italia). Efe.

El avión de la compañía 
aérea italiana “Alitalia” que 
trae a Roma, desde Moscú, a 
Elena Bonner, aterrizó a las 
19,17 gmt. de ayer en el 
aeropuerto de Milán (norte

Tensión en el sur del Líbano

Amenaza chiíta a Israel
Beirut. Efe.______

El líder del movimiento 
chiíta “Amal”, y ministro 
encargado del sur del Líba
no, Nabih Berri, ha amena
zado con llevar a cabo ac
ciones en el norte de Israel si 
el Ejército judío no se retira 
totalmente de su país.

Las declaraciones de Be

Confirmado en México

Reagan y De la Madrid se 
reunirán en enero
México. DF. Efe. ______

La cancillería mexicana 
confirrnó la reunión de los 
Presidentes de México, Mi
guel de la Madrid, y de 
Estados Unidos, Ronald 
Reagan, para el día tres de 
enero de 1986, en la ciudad 
de Mexicali.

Trabajaban para la RDA

Padre e hijo 
espías
Karlsruhe (Rfa). Efe._____

La policía alemana detu
vo ayer a uri oficinista, de 62 
años, y a su hijo, de 34, en 
Heidelberg, por orden del 
fiscal federal, Kurt Reb- 
mann, por considerarles pre
suntos espías a favor de los 
servicios secretos de la Re
pública Democrática alema- 
mana,según anunció un por
tavoz oficial.

La fiscalía federal inculpa

Continúa grave el padre 
Arrupe
Roma. Efe. __________

Pedro Arrupe, ex-prepó- 
sito general de la Compañía' 
de Jesús, continúa en estado 
grave, comunicó a EFE un 
portavoz de la Curia Gene- 
ralicia, donde reside el “ex
papa negro” desde que dimi

llegó a Roma
de Italia), con 47 minutos de 
retraso sobre el horario pre
visto.

El avión partió para Ro
ma pasados unos minutos. 
El vuelo Milán-Roma tiene 
una duración de 50 minutos. 

rri, tras entrevistarse con el 
general William Callaghan, 
jefe de las Fuerzas de las 
Naciones Unidas en Líbano, 
se producen en un momento 
en que se observa una gran 
tensión en la zona entre las 
milicias musulmanas y las 
cristianas del Ejército del 
Sur del Líbano (ESL), crea
das y financiadas por Israel.

Los mandatarios cumpli
rán una apretada agenda de 
trabajo, fundamentalmente 
en cuestiones que atañen a 
las relaciones bilaterales, en 
los terrenos del comercio, 
migración de trabajadores, 
deuda exterior y situación 
económica en la frontera. 

detenidos por

al padre de trabajar para los 
servicios secretos de Alema
nia Oriental desde 1965 y 
también de haber hecho que 
su hijo le ayudara en su 
tarea de espionaje desde 

.1970, cuando éste tenía 19 
años.

Ambos presuntos espías 
habrían entregado a Berlín 
Oriental códices secretos 
que usan las autoridades ale
manas occidentales.

tió de su cargo.
El español padre Arrupe, 

que el pasado sábado reci
bió la Extremaunción, se 
encuentra inconsciente y re
cibe alimentos por vía intra- 
venosa, aunque no se le 
aplica ninguna terapia de 
cuidados intensivos.
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En una autopista próxima a la capital -

Un artefacto hace explosión 
cerca de la “cumbre” europea

Luxemburgo. Efe.

Un artefacto explotó ayer en 
las proximidades del edificio 
donde se encuentran reunidos 
los jefes de Estado o de Go
bierno de la CEE, sin causar 
víctimas.

Fuentes de la seguridad que 
protegen el edificio Kirshberg 
de la CEE dijeron a EFE que la 
explosión del artefacto originó 
en el acceso a la autopista, a 80 
metros de la reunión comuni
taria, un boquete en el asfalto, 
de 60 centímetros de diámetro. 
' Las fuentes afirmaron que el 
artefacto fue lanzado desde un 
automóvil que circulaba por la 
autopista.
La explosión produjo un fuer

te ruido que sobresaltó a po
líticos y periodistas.

Las fuerzas de seguridad acor
donaron inmediatamente la zo
na e intensificaron sus medi
das de acceso al edificio de la 
cumbre.

La tranquilidad que reinaba 
en la cumbre quedó de pronto 
interrumpida. Nerviosos agen
tes de seguridad caminaban

Cumplieron una histórica misión los astronautas

El “Atlantis”, regresó a la 
Tierra
Cabo Cañaveral (Florida, EEUU.) 
Efe.

Los astronautas del transbor
dador “Atlantis” comenzaron a 
preparar hoy su retorno a la 
tierra, previsto para hoy martes, 
después de cumplir con éxito 
una histórica misión científica 
y técnica.

Los siete tripulantes de la 
nave, entre ellos un mexicano y 
una mujer, fueron despertados 
a las 15,30 GMT de hoy con la 
canción regional mexicana “Mix
teca”. en su penúltimo día en el 
espacio.

“Buenos días Atlantis”, dijo 
en castellano Lacy Veach des
de ef control de vuelo de Cabo 
Cañaveral.

“Muchas gracias por ese ma
ravilles despertar musical” re
plicó el mexicano Rodolfo Neri 
Vela. ,

La equidad económica y comercial, necesarias

Betancur inauguró la
XLV Asamblea de la OEA
Cartagena de Indias (Colom
bia). Efe.

El presidente de Colombia, 
Belisario Betancur, inauguró ayer, 
formalmente la XIV asamblea 
extraordinaria de la Organiza
ción de Estados Americanos 
(OEA), en Cartagena de Indias, 
Costa Atlántica.

Durante su intervención de 
más de 30 minutos ante 31 
cancilleres de los países miem
bros y delegados de los 18 
países observadores, el manda
tario colombiario sostuvo que 
la polarización entre dos fuer
zas podría acabar con la misión 
del ente interamericano.

“Una entidad llamada a cum
plir la más alta misión paci

apresuradamente por pasillos y 
salas de prensa.

Un rumor, que fue desmen
tido por la policía, señalaba la 
existencia de un segundo arte
facto que los agentes de segu
ridad trataban de desactivar.

La policía revisó los auto
móviles que se encontraban en 
los alrededores del centro Kirsh
berg.

Las autoridades luxembur
guesas habían puesto en es
tado de alerta a sus efectivos de 
seguridad, en total 1.200 hom
bres, además de recibir refuer
zos de Alemania Federal, Bél
gica y Francia, para preservar el 
orden durante la cumbre.

El pasado sábado, una bom
ba destruyó un poste de alta 
tensión, lo que dejó sin fluido 
eléctrico a gran parte de la 
ciudad, incluido el edificio de 
la CEE.

El de hoy es el decimoquinto 
atentado registrado en Luxem
burgo en lo que va de año, sin 
que ninguno haya sido reivin
dicado y sin que produjeran 
víctimas.

“Qué lejos estoy dei pueblo 
donde he nacido”, dice una de 
las estrofas de la canción, de
dicada especialmente a Neri 
Vela.

“Inmensa tristeza invade mi 
pensamiento y al verme tan 
solo y triste cual hoja al viento, 
quisiera llorar, quisiera reir de 
sentimiento”, continúa la letra.

“Oh Tierra del Sol, suspiro 
por verte”, dice más adelante la 
canción, aunque se desconoce 
si Neri Vela opina lo mismo, al 
menos, durante el tiempo que 
dura áu “sueño cumplido” de 
volár al espacio.

Los astronautas ofrecerán 
una conferencia de prensa a 
bordo del “Atlantis”, a las 14,15 
locales de hoy (19:15 GMT) y 
dedicarán sus últimas horas en 
el espacio a ordenar la nave; 
proseguir las investigaciones y 
descansar.

ficadora y reguladora como 
nuestra OEA entra en crisis si 
no actúa por unanimidad o si lo 
hace de acuerdo con los in
tereses de uno de sus integran
tes”, advirtió el jefe del Estado 
colombiano.

Betancur indicó que “sería 
pueril renunciar a los beneficios 
de una comunidad de naciones, 
que comparten una historia y 
un destino comunes, por el 
prerrequisito de que cada uno 
de sus miembros respete el 
derecho de los demás a auto- 
gobernar se”.

El mandatario colombiano 
consideró también cómo “re
quisito para una organización 
eficaz y pluralista” la equidad 
económica y comercial.

Tras el segundo interrogatorio (je ayer tarde

El juez Lerga decretó la prisión
provisionaldeRuiz-Mateos

Madrid. Efe.

El Juez de Delitos Monetarios, 
Luis Lerga, decretó hoy la-pri
sión “provisional y comunicada” 
para José María Ruiz-Mateos, en 
un auto que ratifica el dictado el 
pasado 6 de Julio de 1983 por el 
mismo juez.

Fuentes de la Audiencia Na
cional informaron a Efe de que el 
auto, notificado hoy por el Se
cretario de Delitos Monetarios, 
ratifica el anterior porque aún no 
han transcunido las 72 horas 
siguientes a la entrada en prisión 
del procesado “Sin que hasta el 
momento se haya deducido de 
palabra ni por escrito pretensión 
alguna”.

La prisión provisional signi
fica, indicaron a Efe fuentes ju
rídicas, que el posible respon
sable debe permanecer bajo cus
todia, como medida cautelar, pa
ra no sustraerse a la acción de la 
justicia.

El juez encargado del caso 
puede decretar la libertad pro
visional del procesado, con o sin 
fianza.

La prisión provisional debe 
reunir tres condiciones: que cons
te la existencia de un hecho con 
carácter de delito; que tenga se
ñalada pena superior a la de 
arresto mayor (de un mes y un 
día a seis meses de prisión), y que 
aparezcan en la causa motivos 
bastantes para creer responsable 
criminalmente del delito al en
causado.

SANCHEZ OPTICO,
EN LA CALLE DUQUE DE ALBA

Un nuevo establecimiento comercial dedicado a todo lo que se relaciona 
con la óptica abrió ayer sus puertas en Avila. Se trata de SANCHEZ 
OPTICO, con instalación en la calle Duque de Alba, 1.

Cuenta SANCHEZ OPTICO con la más avanzada tecnología en el 
campo de la óptica: Electro-computadora CANON R-10, directamente 
importada desde Japón.

Presenta las últimas novedades en gafas nacionales y de importación, 
lentes de contacto ultrafinas y espesor standard así como cristales especiales 
para operados de cataratas y graduaciones elevadas.

SANCHEZ OPTICO está dirigido y regentado por OPTICO DIPLO
MADO que se ofrece par la comprobación de la agudeza visual, sin 
compromiso de compra alguno, mediante el Refractómetro Automático 
CANON R-10.

LA MITAD DEL TIEMPO
La prisión provisional no po

drá exceder de la mitad del tiem
po que presentivamente pueda 
corresponder al delito imputado.

Ruiz-Mateos, según las con
diciones de extradición alema
nas, y si fuera considerado cul
pable, no podrá ser condenado 
definitivamente a más de seis 
años, tiempo máximo de dura
ción de la prisión menor.

El derecho a comunicación 
permite al procesado establecer 
contactos con el exterior, de acuer
do con las normas de la prisión 
(en Alcalá-Meco las horas de 
visita son de 9,30 a 11,30 los 
martes y domingos).

Es potestativo del director de 
la cárcel ampliar este horario o 
conceder al inculpado la posibi
lidad de comunicarse por telé
fono con el exterior.

Luis Lerga espera la traduc
ción al castellano de la docu
mentación por la que las auto
ridades alemanas concedieron la 
extradición de Ruiz-Mateos para 
continuar las diligencias.

José María Ruiz-Mateos llegó 
a Madrid en la noche del sábado 
e ingresó en la prisión de Alcalá- 
Meco, desde donde fue trasla
dado hoy a la Audiencia Na
cional para prestar declaración 
ante el Juez Luis Lerga.

Ruiz-Mateos fue interrogado 
hoy durante casi cuatro horas, y 
posteriormente trasladado de 
nuevo a la prisión de Alcalá- 
Meco.

LARGO INTERROGATORIO
Es probable que dada la exten

sión del sumario, el interroga
torio dure varias jornadas: En 
medios jurídicos se descartó la 
posibilidad de que esté conclui
do antes de febrero próximo, 
fecha en que termina la comi
sión de servicio del Juez Luis 
Lerga en el juzgado de Delitos 
Monetarios.

Participan en los interrogato
rios los fiscales Fernando Jimé
nez Lablanca y José Julián Her
nández Guijarro, y los abogados 
defensores de los seis procesa
dos en esta causa.

Ruiz-Mateos, elegantemente 
vestido, con traje color azul ma
rino y rayas blancas y corbata en 
los mismos tonos, llegó a la 
Audiencia Nacional desde la pri
sión de Alcalá-Meco poco antes 
de las diez de la mañana, acom
pañado de los abogados Ramón 
Pelayo Jiménez y Julio Ferrer, 
que se ocupan de su defensa.

También se incorporó a las 
diligencias el abogado penalista 
Juan Córdoba Roda, catedrático 
de Barcelona. Los otros aboga
dos defensores son el catedrá
tico, de Derecho Penal Miguel 
Bajo Fernández, Manuel Villar 
Arregui y Fernando Gómez de 
Liaño.

Al llegár a la Audiencia Ruiz- 
Mateos señaló que tenía “la mo
ral más alta que nunca”. Un 
cuarto de hora antes, habían 
llegado su esposa, Teresa Rivero, 
su hijo Zoilo y un sobrino.
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ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES
I ALQUILERES
—Alquilo piso, nueva construc
ción, 100 m2, superficie. Avenida 
de Portugal, 25. 22 31 60.
—Alquilo piso amueblado, con 
calefacción Teléf. 22 13 81.
—Alquilo vivienda céntricay so
leada. Amueblada, con garaje. 
Teléf. 22 24 17.
—Alquilo local con oficina y 
servicios. Conde Don Ramón. Te
léfono 21 15 42.
Alquilo nayes en Polígono In
dustrial y ciudad. Telf. 22 02 17.

—Se alquila piso amueblado bien 
situado. Telf. 22 15 72. .

ELECTRONICA 
AVILA 

ELECTRODOMESTICOS 

BALAY FAGOR
KELVINATOR AGNI

Avda. José Antonio, 15 

; Teléfono; 22 33 33 - AVILA

1 PISOS VENTA
—En todas las zonas, POMAR. 
San Juan de la Cruz, 20, 3®-3.

—Se vende piso, en Plaza Santa 
Ana. 2. Tlf. 22 27 69.

OFERTAS
• —CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

—Se vende piso en Paseo San 
Roque, 17. Telf. 22 39 96.

—Vendo piso, 2 dormitorios.
2,200.000. Telf. 21 23 29.

OCASO, S.A.
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín del Recreo, 2 
(Frente estación de autobuses) 

Tolf. 21 12 20 
Telf. Ambulancias 

22 22 50

NTRA. SRA. DE SONSOLES, 
ascensor, calefacción, entra
da 300,000. mes 30,300,
VIRGEN DE LA VEGA, cale
facción individual, 4 dormí-» 
torios, entrada 150,000, mes 
32,000,
PLAZA DE GARAJE, Dr, Fle
ming, 10,550 ptas, mes. 
Razón: San Pedro Bautista, 5,

^oiiiar
AGENCIA INMOBILIARIA

EN TODAS LAS ZONAS

Pisos 3 dormitorios:
—C/ Santo Domingo
—Plaza del Ejército
—Avda, de Portugal
—C/ Segovia
—Avda, de Madrid
—C/ Vallespín
—C/ Rioja
—C/ Encamación
—C/ Santa Fe
—C/ Gran Capitán
Pisos 4 dormitorios:
—C/ Santo Domingo
—Paseo San Roque
—C/ Arévalo
Pisos S dormitorios:
—C/ Arévalo
—C/ Alfonso Montalvo
—C/ Paseo de San Roque
CHALETS
En Las Hervencias 
En la Encarnación

Estamos en:
San Juan de la Cruz, 20, 3.°, 3. 
Telf 22 50 35. AVILA
API. n.» 10.265.

Suscríbase a:

EL DIARIO DE AVILA

LOTERIA NACIONAL

Sorteo de Navidad
Cervecería CHENYMAR, de Arévalo, calle 
La Luz, 9, comunica a los poseedores de las 
participaciones del sorteo de Navidad, con 
el número 61.286 que pueden pasar por su 
establecimiento a efectuar el canje de las , 
mismas, dado que el núméro que realmente 
debe figurar es el 61.826.
Lo que se hace público a todos los efectos.

TRABAJO

GRAN OPORTUNIDAD
Viviendas seminuevas
—C/ Tejares, 1.900.000.- Ptas.
—C/ Cuartel de la Montaña, 2.500.000.- Ptas.
—C/Santa Fe, 2.600.000.-Ptas. .
—C/ San Cristóbal, 2.400.000.- Ptas.

INf:ORMACION:

CAIVIARAL
agencia inmobiliaria

Dr, Fleming, 3-bajo
Telf. 21 26 49-21 22 22

ANUNCIOS POR PALABRAS
A TRAVES DEL CORREO

Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerio de dos formas:

1 .—Mediante una Agencia de Publicidad.
2 .—Directamente desde su domicilio, utilizando el adjunto boletín 

y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad.
Plaza de Santa Teresa, 12, 05001 - AVILA

—Doy trabajo fijo en su ciudad a 
la persona que nos compre una 
furgoneta. Teléfs. 983-27.73.66 - 
23.79.04.
—Necesito empleada hogar in
terna, informada para Madrid. 
Tlf. 22 18 80.

1 TRASPASOS
—Se traspasa local comercial 
funcionando. C/ Alfonso de Mon
talvo, 6. Avila.
—Se traspasa cafetería céntrica. 
Informa POMAR- Tlf. 22 50 35.

VENTAS 1
—CAZA: Granja Ballester vende 
perdices y faisanes. Organiza
mos, todos los fines de semana, 
cacerías de faisanes en ojeo. Te
léfono (924) 23 76 00.

BOLETIN DE INSERCION
Nombre y apellidos.

Dirección Teléf.:.

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA"

21 - 26 - 40 
¿1 - 27 -62 
21-27-93

Población.

TEXTO 
(escriba con letra clara o a máquina)

Días depublicación

Total palabras

COSTE DEL ANUNCIO
Precio por día: 315 ptas. (10 palabras, mínimo).
Cada palabra más: 31,50 pesetas.
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro postal o 
talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

Reciba, en su domicilio, 
EL DIARIO DE AVILA
Puede suscribirse:
Llamando por teléfono al número 21 26 40. 
Enviando el cupón siguiente a EL DIARIO DE 
AVILA. Plaza de Santa Teresa. 12. 05001 Avila

BOLETTN DE SUSCRIPCION

EL DIARIO DE AVILA
Sírvanse suscribirme a EL DIARIO DE AVILA a partir del día— 
Señalo con una X el período de suscripción y la forma de pago:

Suscripción: □ Mensual (825 ptas.) □Trimestral (2.475 ptas.). 
□ Semestral (4.950 ptas.) □ Anuid (9.900, ptag.)

Forma de pago: □ Cheque □ Giro postal 
□ Recibo demiclfiailü d PenonahMate

MI dirección es la siguiente:

Firma.

"NOMBUE Y APELUPOS

CALLE o PLAZA , NAmvo PlM TalMM«

LOCALIDAD PBOVINCIA

CRUCIGRAMA —POR yayo

HORIZONTALES.—1: Adorar. Interrumpe.—2: Era cronológica. 
Fallecimiento,--3: Certero, verídico. Ladrar.—4: Elogio. Imagen 
venerada por los rusos.—5: Que contienen yeso.—6: Socarre.— 
7: Acortamiento persistente de los músculos.—8: Orilla, andén. 
Río de Asturias.—9: Permitido, iícito. Que no ha sufrido daño.— 
10: Renta anual de un empleo. Yacijas.—11: Círculos de madera 
o metal. Constelaciones. -

VERTICALES.—1: Figurado, mujeres. Pequeña enseñada.—2: 
Recurra. Fetidez del aliento.—3: Etica. Prohibir.^—4: Concluya. 
Roce, relación.—5: Argumentéralas, dilucidéralas.—6: Canción 
regional.—7: Que abraza muchas ciencias o artes.—3: Tablero 
contador. Devastas.—9: Ceremonias. Doctor de la ley mahometa
na, entre los turcos.—10: Acierto. Ciertas flores.—11: Grupo de 
cartas. Sacerdote del Sanedrín.

1: Alud. Sumo.—2: Manes. Meras.—3: Ab. Alar. Ne.—4: NL 
Abolengo.—5: Lacia. Nao.—6: Reo. Vas.—7: Tor. Citar.—8: 
Pesarosa. Ea.—9; A Dina. Mu.—10: Latón. Ropón.—11: Oros. 
Sisa.
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Turismo de paso y con escasas posibilidades económicas, el más abundante en la región lumbreras

tarea urgente 
Avila. Javier Lumbreras.

El Congreso Turístico que, organizado por 
la Consejería de Transportes, Turismo y 
Comercio de la Junta de Castilla y León, se 
celebró en Burgos a mediados del pasado 
mes de noviembre fue una feliz iniciativa que 
puede constituir un paso previo a acciones 
concretas encaminadas a fomentar el turismo 
en la región-. El aprovechamiento del poten
cial turístico de Castilla y León es una tarea 
urgente, si se tiene en cuenta, que pese a las 
grandes posibilidades de la región, en ella el 
turismo representa únicamente el 5,3 por 
ciento de la renta Regional, mientras que la

media nacional se sitúa en el 9,2 por ciento. 
Pero las iniciativas que se llevaron a cabo 
para conseguir un incremento del turismo, 
deben estar precedidas de un estudio racional 
que permita el aprovechamiento óptimo 
tanto de los esfuerzos como de l£.s inver
siones que sea necesario realizar. Por eso 
pueden considerarse de gran importancia las 
conclusiones de las siete ponencias que se 
estudiaron y debatieron en el Congreso. Esas 
conclusiones han de proporcionar el cono
cimiento de las necesidades prioritarias, de la 
forma de encauzar las iniciativas y de la 
rentabilidad que se pueda obtener de las 
inversiones.

El aprovechamiento del potencial 
turístico de Castilla y León es una

a uosuTiij
Fundado en 1898

Edita: Diario de Avila, S.A.
Depósito Legal: AV-5-1958.
Número: 27.397
Redacción, Administración y Talleres: i

Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 AVILA.
Teléfonos: 212640 - 212762 y 212793

HORA DE CIERRE l 
Dionisio Llamazares comenzó 
su visita, institucional a Avila

Sería imposible resumir 
en un espacio breve las con
clusiones de las siete ponen
cias. Sin embargo sí merece la 
pena comentarías en su con
junto e incluso deternerse en 
algunos de los aspectos más 
significativos. Señalan algu
nas de las conclusiones la 
importancia del turismo tan
to en el orden económico 
como social y se destaca que 
nuestra comunidad autóno
ma dispone de bienes turís
ticos suficientes para hacer 
una oferta atractiva. En 
cuanto a la infraestructura 
turística de la región se se
ñala en las conclusiones que 
es suficiente. No obstante, 
probablemente sea necesa
rio ampliaría y mejoraría si 
se pretende relanzar el tu
rismo y obtener de él mayo
res beneficios. -

UN GRADO DE 
ACEPTACION 
SUPERIOR AL DE LAS 
GRANDES ZONAS 
TURISTICAS 
ESPAÑOLAS

Las 30.000 plazas hotele
ras con que cuenta la región 
tienen una ocupación media 
del 62 por ciento. Sin em
bargo, si se tiene en cuenta 
que la estanciíi del turismo 
es muy baja (1,69 días per
sona de mcditi) resulta evi

dente que para lograr una 
media de estancia mayor 
será necesario un incremen
to del número, de plazas. 
Con respecto a la posibili
dad de conseguir una estan
cia media superior a la ac
tual, es interesante señalar, 
según se informa en las con
clusiones de la primera po
nencia, que el grado de satis-, 
facción para recomendacio
nes o futuras visitas es del 82 
por ciento, lo que supone un 
15 por ciento más de la 
media de las grandes zonas 
turísticas españolas.

Pero no es solo la infra
estructura turística la que 
será preciso mejorar. Seña
lan las conclusiones algo que 
es muy importante; “Se ob
serva un abandono de gran 
parte de los importantes re
cursos turísticos existentes 
que es necesario movilizar 
en una política de desarrollo 
turístico”. Algo parecido 
puede decirse de la deficien
te limpieza de las ciudades y 
de lo.s inadecuados horarios 
de visitas a monumentos.

TURISMO DE PASO Y 
CON ESCASAS 
POSIBILIDADES 
ECONOMICAS

Si, como hemos dicho, la 
media de estancia registrada 
en la región castellano-leo

nesa es muy baja, se llega a 
la conclusión de que el tu
rismo es aquí fundamental
mente de paso y con escasas 
posibilidades económicas. 
Se hace necesaria una mayor 
preparación y profesionali
zación de quienes trabajan 
en el sector, una intensifica
ción de las acciones promo
cionadas hasta ahora y, so
bre todo, la puesta en mar
cha de nuevas campañas que 
desarrollen aspectos concre
tos como pueden ser el tu
rismo deportivo o cultural. 
En este sentido recoge en sus 
conclusiones la quinta po
nencia que el sector turístico 
busca captar no sólo al turis
ta clásico, sino al cazador, 
pescador, hombre de co
mercio y en definitiva, a 
todo el que transita por 
cada pueblo, ciudad, pro
vincia y región.

En resumen, hay que in
sistir en la necesidad de me
jorar la imagen (puesto qué 
la oferta de la región es 
buena y abundante) y coor
dinar todos los esfuerzos e 
iniciativas, tanto de organis- 
mo.s e instituciones como 
privados, para llevar a cabo 
una promoción turística que 
permita una mayor capta
ción de turistas, a los que, 
además, hay que intentar 
retener en la región.

Avila. Redacción.
El presidente de las Cortes de 

Castilla y León, Dionisio Llama
zares, ha señalado que su visita 
el próximo viernes a la factoría 
de Motor Ibérica refleja simbóli
camente que las Cortes castella- 
noleonesas no son insensibles a 
los problemas que tiene la región 
y que quieren ayudar a que se 
solucionen los problemas.

Dionisio Llamazares, que ha 
sido muy cauto en sus respues
tas en el transcurso de una rueda 
de prensa que ha celebrado esta 
mañana en el Gobierno Civil, ha 
dicho a los medios informativos 
que en la población se ha ido 
dando una concienciación favo
rable hacia las instituciones au
tonómicas y que el rechazo no es 
—actualmente— importante.

Con esta rueda de prensa ha

La Asamblea de Obispos 
debate el “mensaje al mundo”
Ciudad del Vaticano. Efe.

El pleno de la Asamblea extra
ordinaria de obispos reunida en 
el Vaticano debatirá, a partir de 
hoy martes, la primera redacción 
del mensaje “a la Iglesia y al 
mundo”, cuya publicación apro
bó el Sínodo la pasada semana.

Así lo confirmó esta tarde el 
presidente delegado de la Asam

Colombia: 26 muertos en Cali, 
en oleada de violencia
Bogotá. Efe.

La violencia en Colombia se 
acentuó en las últimas horas, 
elevándose la cifra a 26 muertos 
en la ciudad de Cali, capital del 
Valle del Cauca, mientras que 
en el departamento de Antioquia

La Hermandad de Donantes 
de Sangre realizó su sorteo 
de regalos
Avila. Redacción.

En el sorteo efectuado en la 
VIII Asamblea de la Hermandad 
de Donantes de Sangre, celebra
do el pasado día 30 de noviem
bre, resultaron premiados los do
nantes poseedores de los carnets 
siguientes:

N.° 1.255, reloj donado por la 

comenzado Dionisio Llamazares 
su visita institucional a Avila y 
provincia, que se prolongará has
ta el viernes día seis.

tras la rueda de prerisa ha 
realizado una visita a la Diputa
ción Provincial y después ha 
hecho una recepción, en la dele
gación territorial de Educación y 
Cultura a representantes de! mun
do de la cultura. A las seis tiene 
prevista una visita al Ayunta
miento de El Barco de Avila y, a 
las ocho al Ayuntamiento de 
Hoyos del Espino. A las diez de la 
noche se reunirá con represen
tantes de partidos políticos, cen
trales sindicales, organizaciones 
empresariales y parlamentarios. 
Mañana miércoles visitará los 
ayuntamientos de Fontiveros, 
Madrigal'de las Altas Torres, Aré
valo y El Barraco.

blea, cardenal Johannes Wille
brands, quien declaró también 
que los círculos menores, agru
pados por lenguas, aún no se 
pusieron de acuerdo sobre la 
otra cuestión: en qué forma final 
se materializará el objetivo del 
Sínodo de suministrar al Papa 
consejos útiles para su tarea pas
toral. 

hubo tres víctimas y más de 100 
campesinos ocuparon la alcaldía 
de un pueblo.

Según datos oficiales, han 
muerto desde la madrugada del 
sábado pasado once guerrilleros, 
dos soldados, un suboficial, un 
agente de policía y once residen
tes alcanzados por los tiroteos.

Hermandad: carnet n.° 1.836, La 
Sagrada Biblia, donado por la 
Caja de Ahorros de Avila; carnet 
n.° 3.015, cesta dp Navidad do
nado por la cafetería del Hospi
tal Ntra. Sra. de Sonsoles.

Los agraciados pueden pasar 
por la oficina de la Hermandad a 
retirar sus regalos.
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